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Lo Speed-Date Di Confartigianato. L’iniziativa il 12 novembre
a Miglianico: iscrizioni aperte

Chieti,  2  novembre  2024.  Torna  a  Chieti  il  MatchingDay,
iniziativa finalizzata a creare nuove occasioni di business
per le imprese ed i professionisti dando loro l’occasione di
far crescere la propria rete di contatti e di collaborazioni.
L’evento,  pensato  secondo  lo  schema  del  ‘business  speed-
dating’, cioè brevi incontri One-to-One della durata di 15
minuti, è promosso da Confartigianato Imprese Chieti L’Aquila.
L’appuntamento è per martedì 12 novembre, alle ore 18:00,
presso La Chiave bianca, a Miglianico. Le iscrizioni sono
aperte (tutte le informazioni per partecipare sono disponibili
alla pagina https://confartigianato.ch.it/matching-day-2024/).

Ogni  impresa  potrà  partecipare  con  massimo  due  persone.
Prevista  anche  una  cena  finale,  ulteriore  occasione  per
approfondire  i  rapporti  creati  durante  gli  incontri.  La
domanda  di  iscrizione  può  essere  effettuata  sul  sito  di
Confartigianato  Chieti  L’Aquila  entro  e  non  oltre  il  4
novembre. Una volta chiuse le adesioni, scatta la seconda e
più importante fase dell’attività organizzativa: gli iscritti
avranno la possibilità, attraverso la piattaforma dedicata, di
esprimere il proprio interesse verso gli altri partecipanti.
In questo modo verrà elaborata l’agenda degli appuntamenti,
indicativamente  dieci  per  ogni  azienda.  Gli  incontri,
accuratamente  programmati  sulla  base  delle  caratteristiche
delle imprese, si succedono infatti a ritmo serrato (la durata
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è  di  15  minuti),  così  da  poter  incontrare,  in  una  sola
giornata, molte persone e andare subito “al sodo”.

MatchingDay  nasce  nel  2009  a  Udine  da  un’idea  di
Confartigianato. Per l’associazione Chieti L’Aquila si tratta
della seconda edizione, dopo quella dello scorso anno.

“Dopo il successo registrato nel 2023 – afferma il presidente
di Confartigianato Chieti L’Aquila, Camillo Saraullo – torna
l’appuntamento con un evento molto atteso dalle imprese del
territorio. L’idea di fondo è quella di offrire uno spazio in
cui  immaginare  nuove  prospettive,  nuovi  prodotti,  nuovi
mercati, nuove collaborazioni, in cui costruire relazioni con
altri imprenditori e grazie al quale capire meglio il mercato
nel quale si lavora. Nel corso dell’iniziativa non saranno
importanti le dimensioni dell’azienda o il suo fatturato, ma
al  centro  ci  saranno  solo  le  idee  e  i  progetti  che  i
partecipanti vorranno condividere. Le imprese, d’altronde, non
vanno viste necessariamente come concorrenti, ma anche come
parte di un mercato in cui la collaborazione è uno degli
elementi  determinanti  per  la  crescita  e  lo  sviluppo  del
territorio”.

LA  STARTCUP  ABRUZZO  2024
PREMIA I VINCITORI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 2 Novembre 2024
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Si prepara per la finale nazionale del Premio Nazionale per
l’Innovazione (PNI)

Pescara, 1° novembre 2024. Si è conclusa con grande successo
la  sesta  edizione  della  StartCup  Abruzzo,  evento  promosso
dalla  Camera  di  Commercio  di  Chieti  Pescara  e  dalla  sua
Agenzia di sviluppo, in collaborazione con Innovalley – Open
Innovation che, anche quest’anno, ha riunito le startup più
promettenti del territorio (14) in una giornata all’insegna
dell’innovazione  e  della  creatività.  L’iniziativa,  ospitata
presso l’Auditorium Petruzzi del Museo delle Genti d’Abruzzo,
ha premiato i migliori progetti in grado di rappresentare
Abruzzo nella finale nazionale del PNI.

Si è aggiudicata il primo posto Loto Biotech Platform Srl; al
secondo  troviamo  SpinLife;  il  terzo  è  andato,  invece,  a
Myconic; il quarto posto è di Belt Monitoring.

Queste  startup  si  sono  distinte  per  la  loro  capacità  di
combinare innovazione e sostenibilità, conquistando l’accesso
alla  prestigiosa  finale  del  Premio  Nazionale  per
l’Innovazione, che si terrà il 5 e 6 dicembre 2024 presso
l’Università degli Studi di Roma Tor Vergata. In questa sede,
i  gruppi  abruzzesi  avranno  l’opportunità  di  competere  con
startup  di  tutta  Italia  per  prestigiosi  premi  in  denaro,
supporto tecnico, e menzioni speciali, confrontandosi con un
network  di  imprenditori,  investitori  e  professionisti
dell’innovazione.

Durante l’evento, il Presidente della Camera di Commercio di
Chiei-Pescara, Gennaro Strever, ha inaugurato la giornata con
un  discorso  di  ispirazione  per  i  giovani  talenti,
sottolineando il ruolo fondamentale delle idee nel progresso
del territorio e dell’intero sistema economico: “L’innovazione
e la crescita passano attraverso la forza delle idee e dei
talenti che le portano avanti. Non sono le risorse economiche
a mancare, ma spesso le idee audaci, quelle capaci di creare
il cambiamento. La Camera di Commercio, con la sua Agenzia di



sviluppo, si impegna ogni giorno come motore d’innovazione e
crescita per il territorio, affiancando e supportando chi ha
il coraggio di trasformare una visione in un progetto concreto
e sostenibile.”

Il presidente Strever ha inoltre evidenziato il percorso della
Camera di Commercio Chieti-Pescara a sostegno dell’ecosistema
delle  startup,  ricordando  la  partecipazione  all’ultima
edizione di SMAU con ben otto startup innovative della regione
e  il  prestigioso  premio  per  l’innovazione  SMAU  che  ha
riportato a casa l’Abruzzo grazie ad un accordo tra la giovane
Ulisses di Mattia Tartaglia e Trenord.

Federico Fioriti, direttore di Innovalley e coordinatore del
Comitato organizzatore di Startcup Abruzzo 2024: “Quest’anno
l’evento  finale  ha  avuto  come  tema  quello  della  ‘giungla
interstellare – alla ricerca di nuove Stelle’ proprio per
rimarcare il carattere assolutamente innovativo e la volontà
di Innovalley di scovare i talenti nascosti del territorio.”

NASCE IL DISTRETTO DEL CIBO
WINE&FOOD
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 2 Novembre 2024

Prodotti  di  qualità  certificati  dell’unione  dei  Comuni
Montagna Marsicana
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Avezzano, 1° novembre 2024. È stato ufficialmente riconosciuto
dalla  Regione  Abruzzo  il  primo  Distretto  del  Cibo  nella
provincia  dell’Aquila,  denominato  “Wine&Food,  prodotti  di
qualità  certificati”.  Questa  nuova  realtà,  frutto  di  una
sinergia pubblico-privata, rappresenta una pietra miliare per
il territorio dell’Unione dei Comuni Montagna Marsicana, che
insieme ai suoi partner – Ampp (capofila), Covalpa, Consorzio
di tutela I.G.P. Patata del Fucino e Consorzio tutela vini
d’Abruzzo – ha siglato giovedì scorso l’atto notarile che
istituisce formalmente il distretto. Martedì precedente, il
consiglio dell’Unione dei Comuni ha approvato all’unanimità lo
statuto del distretto.

“Il Distretto del Cibo dei prodotti di qualità certificati ha
come obiettivo promuovere la crescita e lo sviluppo delle aree
rurali”,  dichiara  Settimio  Santilli,  presidente  dell’Unione
dei Comuni Montagna Marsicana, “questa iniziativa si avvale di
una governance innovativa che unisce il settore pubblico e
privato in un sistema coordinato per promuovere le produzioni
tipiche di qualità della nostra regione e, in particolare, le
eccellenze  del  Fucino.  Il  distretto  valorizzerà  l’identità
riconoscibile  dei  nostri  prodotti  e  rafforzerà  la  filiera
agricola e agroalimentare, restituendo centralità alle nostre
tradizioni  agro-economiche  come  fattore  di  sviluppo
sostenibile  per  la  Regione  Abruzzo”.

Il Distretto del Cibo “Wine&Food” mira anche a creare una
piattaforma  unica  e  integrata  per  la  promozione  e  la
comunicazione digitale, offrendo supporto alla vendita diretta
per  le  piccole  imprese  e  alla  creazione  di  esperienze  di
accoglienza di qualità presso le aziende aderenti. In tal
senso,  un  disciplinare  comune  guiderà  le  attività  per
garantire  standard  elevati  di  qualità  e  accoglienza.

“Sarà più facile per noi individuare e accedere a nuove misure
di  finanziamento,  inclusi  i  100  milioni  di  euro  messi  a
disposizione dal ministero dell’Agricoltura, della Sovranità
Alimentare e delle Foreste, destinati alla promozione e allo



sviluppo dei territori e delle produzioni locali”, continua
Santilli,  “nelle  aree  costiere  dell’Abruzzo,  distretti  del
cibo simili hanno già portato benefici concreti alle aziende;
con la nascita del nostro distretto vogliamo colmare questo
divario,  puntando  su  competenze  e  capacità  che  il  nostro
territorio ha in abbondanza”.

L’unanimità del voto con cui il Consiglio dell’Unione dei
Comuni  ha  approvato  la  creazione  del  distretto  dimostra
l’impegno e la visione politica dell’ente per una crescita
armoniosa e sostenibile dell’economia locale. “La nascita del
distretto  “Wine&Food”,  prodotti  di  qualità  certificati”,
conclude il presidente Santilli, “rappresenta un passo avanti
fondamentale per le nostre comunità e per il futuro delle
aziende del Fucino, consentendo una maggiore competitività e
visibilità per le nostre eccellenze”.

Foto fira.it

RADDOPPIO  FINANZIAMENTI  ALLE
IMPRESE NEL 2024
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 2 Novembre 2024

CCIAA Gran Sasso: consultazione associazioni di categoria per
iniziative 2025.

Teramo, 1° novembre 2024 – Al via la concertazione con le
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associazioni di categoria dei comparti Industria, Agricoltura
e  Commercio  per  la  programmazione  2025  dei  finanziamenti
camerali  per  il  sostegno  alle  imprese  delle  province  di
L’Aquila e Teramo.

Si sono svolte ieri in videoconferenza le audizioni delle
associazioni di categoria (Confagricoltura, Coldiretti, CIA,
CNA,  Casartigiani,  Confcommercio,  Legacoop,  Confindustria,
API) e dei sindacati con il Presidente della CCIAA del Gran
Sasso d’Italia, Antonella Ballone, e con i membri della Giunta
camerale  Giammarco  Giovannelli,  Claudio  Gregori  e  Roberto
Battaglia, alla presenza del Segretario Generale Fausta Emilia
Clementi, e del dirigente Salvatore Florimbi.

Tema dell’incontro è stata la programmazione dei finanziamenti
camerali  da  introdurre  nel  2025  tramite  i  bandi  pubblici
destinati  alle  imprese  per  sostenere  l’export,  la
digitalizzazione, il lavoro, il turismo, l’accesso al credito,
le nuove imprese giovanili e femminili, l’accessibilità dei
locali  e  la  valorizzazione  dei  territori  di  competenza,
segnalando  criticità  e  prospettive  di  soluzione  delle
tematiche  rilevate.

In apertura, il presidente Ballone ha rimarcato i risultati
raggiunti dalla CCIAA Gran Sasso, istituita nel 2020 a seguito
del processo di fusione tra le Camere di l’Aquila e Teramo,
che nel 2024 ha quasi raddoppiato il plafond di contributi
erogati alle aziende, passando da 1,8 milioni di euro nel 2021
a  3,2  milioni  nel  2024,  per  finanziare  i  seguenti  bandi:
voucher  alle  imprese  in  tema  di  formazione  e  di  nuove
assunzioni; contributi a fondo perduto per partecipare a fiere
internazionali; misure di accesso al credito per supportare le
PMI  nelle  attività  di  investimento,  voucher  digitali  e
transizione energetica, concorso spese per vacanze di gruppi,
fondi per favorire l’accessibilità per disabili nei locali
aziendali, contributi alle nuove imprese giovanili e femminili
e, infine, finanziamenti per  iniziative di valorizzazione del
territorio.



Dopo aver ricevuto l’apprezzamento da parte delle Associazioni
per i risultati ottenuti, in particolare per i bandi camerali
2024  con  cui  sono  state  finanziate  oltre  600  imprese,  il
presidente Ballone ha illustrato le attività messe in campo
dalla CCIAA per l’anno in corso ed ha comunicato l’iniziativa
di  promuovere  nell’anno  scolastico  2024/2025  importanti
attività dedicate agli studenti delle scuole medie e superiori
tramite progetti di orientamento scolastico d’intesa con il
direttore  Massimiliano  Nardocci  dell’Ufficio  scolastico
regionale per l’Abruzzo.

Le associazioni di categoria hanno espresso soddisfazione per
le iniziative rivolte ai giovani e per le ulteriori soluzioni
prospettate  dalla  Camera  Gran  Sasso  per  il  nuovo  anno,
rendendosi  disponibili  a  informare  i  propri  iscritti
sull’avvio  dei  prossimi  corsi  di  formazione,  al  fine  di
valutarne l’efficacia e gli impatti sulle imprese.

TERRAMÀNE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 2 Novembre 2024

Presentato il distretto rurale delle colline verdi d’Abruzzo.
Durante l’incontro che si è svolto ieri sono state illustrate
tutte le fasi che porteranno alla costituzione del DIRU del
Gal. L’evento è stato anche un’occasione per conoscere le
esperienze virtuose degli operatori del territorio che hanno
partecipato alla pre-incubazione di questo progetto
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Mosciano Sant’Angelo, 1° novembre 2024. Un progetto che ha
voluto  mettere  al  centro  le  esperienze  virtuose  degli
operatori.  È  questo  l’intento  del  Distretto  Rurale
Agroalimentare Terramàne che è stato presentato ieri dal Gal a
Mosciano Sant’Angelo. L’incontro, in attesa della costituzione
ufficiale,  ha  illustrato  i  risultati  delle  fasi  di
progettazione  e  di  pre-incubazione.

Il DIRU Terramàne ha proposto fin dall’inizio un approccio dal
basso e ha invitato le aziende locali, che operano nel settore
agroalimentare,  a  partecipare  per  contribuire  alla
valorizzazione del proprio territorio, nonché per continuare a
innovare e beneficiare di premialità nella strategia 2023/2027
del Gal Terreverdi Teramane.

I distretti rurali sono sistemi produttivi caratterizzati da
un’identità  storica  e  territoriale  omogenea  derivante
dall’integrazione fra le attività agricole e altre attività
locali, nonché produzioni di beni e servizi di particolare
specificità,  coerenti  con  le  tradizioni  e  le  vocazioni
naturali e territoriali. Le caratteristiche fondamentali dei
Distretti Rurali sono: integrazione tra attività primarie e
altre  attività  locali,  produzione  di  beni
specifici/vocazionali,  dimensione  territoriale  omogenea,
identità storica comune e contesto produttivo e istituzionale
fortemente integrato e interdipendente.

Sono  intervenuti  alla  presentazione  il  presidente  del  Gal
Pasquale Cantoro e il presidente del CdA Partners srl Fabrizio
Luciani  che  ha  seguito  tutte  le  fasi  progettazione  del
distretto rurale del Gal.

Gli obiettivi del progetto del Gal Terreverdi Teramane sono
stati:  accrescere  tra  gli  attori  pubblici  e  privati  del
territorio la cultura della cooperazione e del saper fare
sistema  e  promuovere  progetti  pilota  di  cooperazione  di
filiera, di creazione e sviluppo di filiere corte e mercati
locali sostenibili a livello economico, sociale ed ambientale.



“Il progetto è nato già prevedendo un forte sviluppo dal basso
–  ha  detto  il  presidente  Cantoro  –  era  presupposto
fondamentale che il territorio avesse un ruolo attivo. Questa
convinzione  si  è  rafforzata  man  a  mano  che  acquisivamo
evidenze  dalle  analisi  condotte  ma  soprattutto  una  volta
avviato il confronto con gli operatori era evidente la voglia
di dialogare e partecipare. Abbiamo appreso tante lezioni, ma
soprattutto la centralità delle persone e delle relazioni per
il successo del DIRU, come progetto del territorio, per il
territorio.   I  membri  devono  essere  soggetti  attivi  e
protagonisti, persone fisiche che condividono saperi e cercano
relazioni  per  meglio  affrontare  le  sfide  in  un’ottica  di
competizione-collaborazione”.

Il Gal ha voluto fin dall’inizio dare un ruolo centrale alle
aziende anche in questo momento conclusivo del progetto. Dopo
la presentazione di tutte le fasi, la parola è andata al
territorio che ha illustrato attraverso alcuni operatori le
idee e i progetti del programma di attuazione del Distretto:
Matteo Montecchia del Frantoio Montecchia, Walter D’Ambrosio
di Terra di Ea, Manuel D’Elpidio di Podere Francesco, Roberto
Cerquitelli della Tenuta Sant’Ilario, Paolo Savini De Strasser
di Abbazia di Propezzano, Simone Renzi del pastificio la Nuova
Chitarra, Chiara Cantoro della società agricola Cantoro, Luigi
Diubaldo dell’azienda agricola Diubaldo.

“La nostra proposta – ha detto Walter D’Ambrosio di Terra di
Ea – ha messo al centro l’ottimizzazione delle risorse e del
sapere condiviso. Noi che siamo una realtà ben organizzata e
suddivisa in vari comparti ci mettiamo a disposizione per
condividere  sia  gli  spazi  che  le  conoscenze  affinché  le
piccole aziende possano pianificare e operare meglio nel loro
lavoro”.

L’idea di Simone Renzi del pastificio la Nuova Chitarra si è
basata su supporto di una logistica sostenibile per le piccole
aziende. “Abbiamo immaginato – ha concluso – un Agrihub, una
piattaforma  integrata  che  offra  soluzioni  complete  per  la



gestione della logistica dei magazzini. Questo nell’ottica di
avere un unico polo per agevolare, anche in visione dei costi,
le aziende di piccola dimensione che facendo piccoli numeri
fanno fatica a gestire le spedizioni in breve tempo”.

DIVENTARE UN BARISTA SPECIALE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 2 Novembre 2024

Partirà il 4 novembre nella sede del “Dopo di noi” in via San
Rocco a San Valentino in Abruzzo Citeriore, il primo corso
inclusivo per “baristi speciali”.

San Valentino in Abruzzo Citeriore, 31 ottobre 2024. Questa la
nuova idea della O.D.V Vittoria- La Città dei ragazzi, che ha
messo in atto una collaborazione con il Centro di formazione
Opportunity con sede a Sulmona, la cui attività prevalente è
la formazione professionale.

In occasione della nuova programmazione 2024/2025 gli utenti
sotto  la  guida  esperta  di  Rosa  Maria  Di  Clemente,  
professionista barman rientrata tra i campioni nazionali della
caffetteria 2009/2010 e proprietaria di un  locale proprio a
Popoli,  l’”Heaven  Caffè”,  impareranno  le  tecniche  base  e
acquisiranno  le  nozioni  fondamentali,  con  metodiche
multidisciplinari,  della  meravigliosa  arte  del  caffè.

Un nuovo percorso formativo per la “palestra di vita” del Dopo
di noi, con il conseguimento di un attestato finale e con l’
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augurio che bar, caffetterie, e piccoli locali del territorio
possano accogliere i neo-baristi speciali con entusiasmo.

La presidente dell’ ODV, Anna Bergami auspica che questo sia
solo l’ inizio di una serie di corsi di formazione per il
nuovo anno. È già in itinere una parterniship con il Parco
nazionale della Maiella e nuove idee sono in cantiere.

Si conferma così l’impegno nell’ambito della sottile linea che
lega Vittoria – La citta dei ragazzi, al territorio attraverso
l’ impegno sociale.

L’AMBASCIATORE  BELGA  A
CONFRONTO  con  Confindustria
Abruzzo Medio Adriatico
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 2 Novembre 2024

Pagliuca: «Forte interesse alle prospettive di sviluppo della
regione»

Pescara, 31 ottobre 2024. L’Ambasciatore del Regno del Belgio
in Italia, S.E. Pierre Emmanuel De Bauw, è stato ospitato dal
Presidente di Confindustria Abruzzo Medio Adriatico Silvano
Pagliuca,  per  un  incontro  istituzionale  inserito  nel
calendario  di  visite  ufficiali  dell’Ambasciata  belga  in
Abruzzo.
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Nel corso della riunione, Pagliuca ha illustrato la situazione
dell’economia  regionale,  i  progetti  associativi  per  il
territorio  e  le  prospettive  dei  principali  settori
manifatturieri e dei servizi, tra opportunità già esistenti e
prospettive  di  sviluppo  a  breve,  medio  e  lungo  termine.
L’incontro con l’Ambasciatore belga ha lasciato quest’ultimo
positivamente  colpito  dalle  potenzialità  dell’Abruzzo  e
dall’approccio con cui Confindustria Abruzzo Medio Adriatico
si propone quale interlocutore di riferimento per lo sviluppo
della politica industriale in regione, soprattutto alla luce
delle  indicazioni  che  giungono  dall’Europa  in  termini  di
sostegno all’evoluzione del mondo imprenditoriale secondo i
temi Esg.

“Abbiamo  rappresentato  all’Ambasciatore  qual  è  la  nostra
visione  di  sviluppo  per  l’Abruzzo  e  le  varie  vocazioni
territoriali – ha spiegato Pagliuca al termine dell’incontro –
e ho trovato un interlocutore molto attento e interessato. Un
dibattito  generato  anche  per  le  risorse  di  cui  l’Abruzzo
dispone:  su  questo  ribadisco  che  dobbiamo  sempre  guardare
all’efficacia e all’efficienza della spesa, considerare, cioè,
le  migliori  opzioni  di  investimento  per  massimizzare  la
ricaduta  positiva  dei  progetti  finanziati.  La  politica
industriale da adottare per la nostra regione è al centro
della nostra attività a favore delle imprese”.

Assieme  a  Pagliuca,  hanno  ricevuto  l’Ambasciatore  anche
Alessandro Addari, Vice Presidente dell’associazione e Marco
Belisario,  Vice  Presidente  e  componente  il  Gruppo  Tecnico
Tutela del Made in Italy in Confindustria Nazionale.

Per Addari: “In seno a Confindustria Abruzzo Medio Adriatico
abbiamo costituito il Gruppo Tecnico Internazionalizzazione,
che riunisce imprenditori e manager espressione dei principali
settori economici e di diverse dimensioni aziendali per “fare
squadra” e favorire lo sviluppo di Conoscenza, Opportunità e
Relazioni  Internazionali.  L’incontro  odierno  si  inserisce
perfettamente in questa strategia e lo ritengo particolarmente



importante, visti gli storici e intensi rapporti economici e
culturali che ci legano con il Regno del Belgio.”

Belisario  ha  aggiunto:  “Sono  personalmente  soddisfatto  del
percorso di incontri che la nostra Associazione ha intrapreso
con  alcune  delle  Ambasciate  estere  in  Italia.  Dopo  aver
ospitato alcuni mesi fa, l’Ambasciatore del Messico SE Carlos
Garcia  de  Alba,  oggi  abbiamo  il  piacere  e  l’onore  di
accogliere nella nostra sede di Confindustria Abruzzo Medio
Adriatico l’Ambasciatore del Regno del Belgio in Italia, S.E.
Pierre-Emmanuel De Bauw e consorte. L’incontro di oggi lo
definirei come l’inizio di un percorso che pone le basi per
avviare  concrete  opportunità  di  business  tra  le  aziende
abruzzesi e quelle del Belgio, così come sta avvenendo con
quelle del Messico tramite la CaMexItal.”

Oltre all’incontro in Associazione, al quale hanno partecipato
anche il sindaco di Pescara Carlo Masci e il Consigliere della
Camera  di  Commercio  Chieti  Pescara  Enrico  Marramiero,  il
programma  di  incontri  sul  territorio  ha  incluso  anche  la
visita  all’azienda  associata  Ontex,  dove  i  vertici  di
Confindustria Abruzzo Medio Adriatico hanno accompagnato S.E.
Pierre Emmanuel De Bauw. Ontex è infatti una multinazionale
belga specializzata nella produzione di prodotti per l’igiene
personale,  inclusi  pannolini  per  bambini,  assorbenti  e
prodotti per l’incontinenza. Fondata e con sede principale a
Aalst,  in  Belgio,  l’azienda  conta  circa  9.000  dipendenti
distribuiti in 21 paesi, ed è attiva in oltre 110 mercati
globali, fornendo sia prodotti a marchio proprio che marchi
per conto di importanti retailer. Lo stabilimento abruzzese in
Ortona è un importante centro produttivo per l’azienda in
Italia  e  in  Europa.  In  linea  con  l’impegno  verso  la
sostenibilità, la struttura ospita uno dei più grandi impianti
di energia solare dell’azienda. Questo impianto produce oltre
10 gigawattora di elettricità all’anno, sufficienti a coprire
il consumo medio di circa 3.400 famiglie e contribuendo a
ridurre  le  emissioni  di  CO₂  di  oltre  3.700  tonnellate



all’anno. L’investimento nell’energia solare è parte del piano
di Ontex per raggiungere la neutralità carbonica entro il
2030,  riducendo  l’affidamento  alle  fonti  energetiche
tradizionali.  Insieme  a  stabilimenti  simili  in  Belgio  e
Spagna, Ortona rappresenta un punto chiave nella strategia di
sostenibilità  dell’azienda,  che  punta  a  utilizzare  solo
elettricità da fonti rinnovabili per tutti i suoi stabilimenti
europei.

SI  RAFFORZA  IL  MODELLO
ABRUZZO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 2 Novembre 2024

Contro  le  Infezioni  Ospedaliere  e  l’antibiotico-resistenza.
Formazione,  progresso  terapeutico,  cooperazione  e  nuove
tecnologie il cocktail del 2025 contro una piaga emergenziale.
Dopo il G7 parte un nuovo slancio per contrastare le Infezioni
Correlate all’Assistenza e l’antibiotico-resistenza. Secondo
l’OMS,  in  Europa,  ogni  anno,  tali  infezioni  provocano
direttamente 37mila decessi e sono concausa di altri 110mila.
In Abruzzo si rafforza un modello di lotta con una task force
di specialisti

Pescara,  30  ottobre  2024.  “La  formazione  del  personale
sanitario  si  è  sviluppata  con  un’organizzazione  corale,
coinvolgendo tutte le quattro ASL e i relativi dipendenti. Una
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piattaforma  software,  la  collaborazione  con  l’Istituto
Zooprofilattico e il supporto delle istituzioni garantiranno
il  coronamento  degli  sforzi  nei  prossimi  mesi”  sottolinea
Giustino Parruti, Direttore UOC Malattie Infettive Asl Pescara
e Presidente SIMIT Abruzzo-Molise

Dal  G7  Salute  alle  ASL  locali:  l’Abruzzo  recepisce  il
messaggio e accelera i progetti avviati da anni per far fronte
alle  Infezioni  Correlate  all’Assistenza  e  all’antibiotico-
resistenza,  sfide  sanitarie  del  presente  e  dell’immediato
futuro, come rilevato più volte anche dall’OMS. Una strategia
che  si  sviluppa  lungo  quattro  direttrici  sta  trovando
compimento  e  nell’arco  di  poche  settimane  sarà  realtà:
formazione di tutti gli operatori sanitari della regione; uso
della tecnologia; raccolta e analisi dei dati; organizzazione
territoriale  con  piena  omogeneità  tra  le  quattro  ASL
regionali.

Questo  quadro  è  integrato  da  un  approccio  che  integra  i
concetti di infection control e antimicrobial stewardship come
base  per  favorire  la  lotta  alle  ICA  e  all’abuso  di
antibiotici. Questi i cardini della pianificazione regionale
presentata  in  occasione  del  Convegno  “Microbiology  &
Infections Pescara 2024”, organizzato da Strategie Provider,
patrocinato dalla Società Italiana di Malattie Infettive e
Tropicali  –  SIMIT  e  dall’Associazione  Microbiologi  Clinici
Italiani – AMCLI. Tre giornate dal 24 al 26 ottobre dedicate
alle infezioni provocate dai microrganismi patogeni con la
partecipazione di specialisti di diverse branche.

UNA FORMAZIONE GLOBALE CHE PARTE DAL BASSO – Tra gli impegni
definiti in passato dagli infettivologi e dai microbiologi
pescaresi  vi  era  la  necessità  di  rendere  strutturale  il
controllo delle Infezioni Correlate all’Assistenza e dell’uso
degli antibiotici. Questo è diventato realtà con il corso di
formazione che è in procinto di partire e che con più cicli
formerà tutti gli operatori sanitari della regione. In questo
processo  saranno  coinvolti  anche  i  Medici  di  Medicina



Generale,  con  una  formazione  ad  hoc  sull’uso  degli
antibiotici.

“L’Abruzzo è l’unica regione che ha curato un duplice aspetto
nella  formazione,  con  un’organizzazione  corale  non
verticistica  partita  dal  basso  e  un  corso  in  grado  di
coinvolgere tutte le quattro ASL e i relativi dipendenti –
sottolinea Giustino Parruti, Direttore UOC Malattie Infettive
Asl Pescara e Presidente SIMIT Abruzzo e Molise – Grazie al
lavoro  di  igienisti,  microbiologi,  infettivologi,
intensivisti, farmacisti, che ha legato le ASL di Pescara,
L’Aquila, Teramo, Chieti, sono partiti i programmi sia per la
FAD dei dipendenti delle aziende sanitarie, sia per il corso
di  formazione  dei  formatori.  Questa  azione  culminerà  con
l’adozione di un software che permetterà di poter misurare
stabilmente gli effetti delle azioni messe in pratica”.

LA TECNOLOGIA AL SERVIZIO DEI CLINICI – “L’azienda sanitaria
ha chiuso l’accordo per poter usufruire di una piattaforma
tecnologica in cui sarà possibile inserire tutti i fattori
utili  per  capire  quale  elemento  abbia  provocato  l’aumento
della  resistenza  dei  germi  agli  antibiotici  –  evidenzia
Giustino Parruti – È una piattaforma già applicata in altre
strutture con proficui risultati: attraverso la raccolta e
l’analisi dei dati potrà supportare nella ricerca e nella
lotta ai batteri resistenti. Quando a marzo 2025 il primo
ciclo di formazione sarà completato, il software entrerà in
funzione  e  rappresenterà  il  primo  banco  di  prova  per  gli
specialisti formati”.

LA  COLLABORAZIONE  CON  L’ISTITUTO  ZOOPROFILATTICO  PER
L’ELABORAZIONE DEI DATI – “La piattaforma software non sarà
l’unico strumento finalizzato alla raccolta e all’analisi dei
dati – aggiunge Giustino Parruti – Grazie alla collaborazione
con l’Istituto Zooprofilattico, avremo un database regionale
su tutte le resistenze. L’Istituto Zooprofilattico ha superato
la fase preliminare e vuole farsi capofila di un approccio
sostanziale a livello One Health. Sarà dunque possibile creare



un  collegamento  tra  i  database  della  regione  e  usare
l’Intelligenza Artificiale per elaborare i dati e metterli in
relazione tra loro”.

ORGANIZZAZIONE TERRITORIALE E OMOGENEITÀ TRA LE DIVERSE ASL –
Il quarto punto di forza del modello abruzzese è rappresentato
dall’omogeneità  del  territorio  dal  punto  di  vista
amministrativo. “La Giunta regionale ha preparato la delibera
per la formazione di un gruppo di specialisti di infection
control  che  vengano  chiamati  in  causa  per  ogni  caso  di
infezione  resistente  agli  antibiotici,  a  partire  dalla
colonizzazione” commenta Giustino Parruti.

LE  INFEZIONI  CORRELATE  ALL’ASSISTENZA,  GRAVE  PROBLEMA  DI
SALUTE  PUBBLICA  –  Le  Infezioni  Correlate  all’Assistenza
costituiscono un grave problema di sanità pubblica come si
evince  da  alcuni  dati  dell’Organizzazione  Mondiale  della
Sanità: in Europa provocano ogni anno 16 milioni di giornate
aggiuntive  di  degenza  e  37mila  decessi  direttamente
attribuibili, oltre a 110mila decessi per i quali l’infezione
rappresenta una concausa; i costi diretti vengono stimati in
approssimativamente in 7 miliardi di euro. Tra le cause più
comuni, vi sono l’uso eccessivo degli antibiotici, la presenza
di  germi  multiresistenti  nell’ospedale,  la  mancanza  di
procedure corrette nella limitazione della trasmissione delle
infezioni come il lavaggio delle mani o la sanificazione degli
ambienti. Inoltre, oggi ci sono sempre più pazienti fragili,
che  spesso  arrivano  in  ospedale  già  colonizzati  da  germi
multiresistenti:  questo  impone  che  tutti  i  pazienti  siano
monitorizzati  dal  loro  ingresso  in  ospedale,  secondo  una
prassi che a Pescara è già realtà.



EICMA 2024 innovative
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 2 Novembre 2024

AMC Innovative presenta le sue tecnologie avanzate

Teramo, 30 ottobre 2024. AMC Innovative, che fa parte di un
gruppo  di  aziende  specializzate  in  materiali  compositi
avanzati, con stabilimenti nel teramano e nel torinese, è
pronta a svelare le sue soluzioni d’avanguardia ad EICMA 2024,
l’Esposizione Internazionale Delle Due Ruote, che si terrà a
Fiera  Milano  dal  5  al  10  novembre.  L’azienda  esporrà  nel
Padiglione  18,  Stand  i78,  nell’area  Start-Up  &  Sicurezza,
presentando  componenti  in  fibra  di  carbonio  studiati  per
rispondere  alle  esigenze  di  performance,  leggerezza  e
sicurezza richieste dal mondo del motorsport a due ruote.

Durante l’evento, riservato a stampa e operatori del settore
nei giorni 5 e 6 novembre ed aperto al pubblico dal 7 al 10
novembre, AMC Innovative mostrerà in particolare:

•  Carene  in  fibra  di  carbonio  –  Progettate  per  garantire
resistenza  e  leggerezza,  queste  carene  migliorano  le
prestazioni generali dei motocicli, rispondendo alle esigenze
di velocità e stabilità.

• Forcellone in fibra di carbonio realizzato con mandrino
idro-solubile – Un componente d’avanguardia che sfrutta una
tecnologia  unica  per  ottenere  una  struttura  leggera  e
performante,  consentendo  di  realizzare  forme  complesse  che
migliorano stabilità e manovrabilità.

Impegno per la sostenibilità: World Premiere del progetto CBI

https://www.abruzzopopolare.com/2024/10/30/eicma-2024-innovative/


AMC Innovative dimostra il suo impegno verso la sostenibilità
con il progetto CBI (Carbon Ibrid Back Injected), una novità
mondiale che verrà presentata proprio a EICMA 2024. Questo
progetto  rivoluzionario  impiega  una  matrice  termoplastica
riciclabile  per  stampare  componenti  in  fibra  di  carbonio,
permettendo la produzione di elevati volumi a costi ridotti.
CBI non solo assicura componenti di alta qualità, ma consente
anche  una  produzione  più  ecocompatibile,  in  linea  con  le
crescenti  esigenze  di  sostenibilità  nel  settore.  AMC
Innovative sta inoltre esplorando l’uso di fibre naturali,
come  canapa  e  lino,  che  combinano  eccellenti  proprietà
meccaniche e maggiore biodegradabilità rispetto ai materiali
tradizionali. Il processo produttivo del forcellone include un
mandrino idro-solubile, una soluzione innovativa che riduce
gli  scarti  e  permette  di  ottenere  strutture  complesse,
contribuendo ulteriormente all’efficienza ambientale.

“Siamo entusiasti di partecipare aD EICMA 2024 e di presentare
le nostre soluzioni a un pubblico così vasto di professionisti
e  appassionati,”  ha  dichiarato  Marco  Pistillo,  Operation
Manager di AMC Innovative. “Crediamo che i nostri componenti
in fibra di carbonio, uniti alla possibilità di utilizzare
fibre naturali e alla tecnologia CBI, possano davvero fare la
differenza per prestazioni e sostenibilità.”

ALLA  BRIONI  NUOVO  MASTER
ACCADEMICO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 2 Novembre 2024

https://www.abruzzopopolare.com/2024/10/28/alla-brioni-nuovo-master-accademico/
https://www.abruzzopopolare.com/2024/10/28/alla-brioni-nuovo-master-accademico/


In partenza master di I livello in Menswear Design

Penne, 28 ottobre 2024. Brioni e Accademia Costume & Moda
(ACM) annunciano l’inizio, il prossimo 19 novembre, del primo
Master Accademico di I Livello in Menswear Design.

Un corso unico nel panorama italiano, interamente focalizzato
sull’abbigliamento maschile e destinato non solo alle nuove
generazioni  di  designer  che  intendono  specializzarsi  nel
menswear,  ma  anche  a  chi  desidera  ampliare  le  proprie
competenze  nel  settore  della  progettazione  avanzata  della
moda.

Il  Master  di  I  livello  in  Menswear  Design  ha  una  durata
complessiva di un anno full time (1.500 ore totali) e si
svolge  principalmente  a  Roma,  presso  la  sede  storica  di
Accademia Costume & Moda, per le lezioni teoriche e pratiche
frontali, i seminari con esperti e professionisti del settore,
i laboratori di ricerca e progettazione e le esercitazioni, e
a Penne, in Abruzzo, presso gli atelier di Brioni, per quanto
riguarda il modulo relativo alla Modellistica.

Il nuovo Master è rivolto a coloro che abbiano conseguito un
Diploma  Accademico  di  I  livello  o  una  Laurea,  sia  in
discipline affini al corso di studi del Master che differenti,
previa valutazione dell’idoneità da parte del Consiglio di
Corso.  Possono,  inoltre,  accedere  anche  professionisti  con
comprovata esperienza nel settore, che desiderano perfezionare
le proprie competenze.

Il  Master  si  propone  di  formare  designer  altamente
qualificati,  che  diventeranno  veri  e  propri  esperti  del



settore  sia  nell’ambito  del  prodotto,  che  dei  processi
strategici, attraverso la conoscenza di metodologie e tecniche
progettuali ed espressive legate alla moda maschile e alla sua
applicazione.  Dieci  borse  di  studio,  a  parziale  copertura
della retta di frequenza al Master, sono garantite ai migliori
canditati da Brioni, a dimostrazione dell’impegno della Maison
nel coltivare talenti e plasmare il futuro della moda.

Il  percorso  didattico  si  compone  di:  una  induction,  con
l’obiettivo di creare una base di competenze condivise; una
parte dedicata a progetti di ricerca, in cui gli studenti
creano collezioni grazie al supporto di partner di settore, in
modo da consolidare al meglio le competenze acquisite; un
tirocinio curriculare, presso realtà nazionali del settore o
svolgendo una work experience, per applicare le competenze
apprese  durante  il  corso;  la  prova  finale,  un  progetto
autonomo  il  cui  scopo  è  lo  sviluppo  di  una  visione
indipendente, personale e innovativa. Alla fine di ciascun
progetto gli studenti sostengono una prova di valutazione del
profitto  per  l’acquisizione  dei  crediti  previsti  (60  in
totale).

Dall’alta  sartoria,  all’industria,  il  Master  declina
competenze nei vari ambiti del settore menswear e si compone
di  diversi  elementi  di  natura  culturale,  tecnica  e
progettuale:  dalla  Storia  della  Moda,  con  un  focus  sulle
uniformi maschili e sulla relazione con la contemporaneità,
alla Modellistica; dalle Tecnologie e applicazioni digitali,
alla Tipologia dei materiali; dalle attività formative sulla
Progettazione  della  Professionalità,  agli  approfondimenti
sull’Art Direction, fino all’analisi della Fenomenologia delle
arti  contemporanee.  Le  attività  prevedono,  inoltre,  il
coinvolgimento di imprese e professionisti con l’obiettivo di
conciliare  le  competenze  tecniche,  la  ricerca,  la
sperimentazione e lo sviluppo di modelli creativi. Il corso,
inoltre,  è  arricchito  attraverso  visite  a  fiere  e
manifestazioni  di  settore  e  special  lecture  con



professionisti, con l’obiettivo di fornire agli studenti una
visione completa degli scenari del settore.

Il Master è a numero chiuso e le iscrizioni sono aperte fino
all’8  novembre.  Per  accedervi  è  necessario  superare  un
processo di ammissione basato su valutazione del curriculum,
lettera motivazionale, portfolio, oltre a un colloquio con la
Direzione Accademica.

La partnership di Brioni con Accademia Costume & Moda (ACM)
conferma ulteriormente l’impegno di lunga data della Maison
nel  tutelare  e  rafforzare  l’artigianato  a  Penne  e  nella
regione Abruzzo, e, in maniera più ampia, in Italia. Il nuovo
Master, infatti, si integra perfettamente con il portfolio di
iniziative di Brioni e della sua Fondazione che nascono da un
profondo desiderio di trasmettere abilità e valori che vanno
oltre la creazione di un prodotto, radicati nella tradizione,
nell’artigianato e nello Slow Luxury, e rafforza lo sviluppo e
il  rapporto  stretto  con  il  territorio,  dove  la  Maison  ha
sviluppato la sua artigianalità per oltre sessant’anni e la
sua  ineguagliabile  eccellenza  sartoriale:  il  cuore
dell’identità  di  Brioni.

A proposito di Brioni

Dal 1945, lo stile Brioni è caratterizzato da una eleganza
spontanea e moderna, frutto dell’eccellenza del savoir-faire
sartoriale  e  della  continua  ricerca  di  materiali  di  alta
qualità. Accanto al servizio Bespoke, massima espressione di
maestria artigianale, la Maison offre un’impareggiabile gamma
di creazioni Made in Italy, ideali sia in occasioni formali,
che leisure: ready-to-wear, pelletteria, scarpe, accessori e
fragranze.

Fondata a Roma e parte del gruppo Kering, Brioni disegna e
realizza i suoi prodotti nello spirito dello “slow luxury”, un
valore  per  il  pianeta  e  per  le  persone  condiviso  dagli
artigiani e dalle comunità che fanno parte della Maison.



Accademia Costume & Moda

Accademia Costume & Moda (ACM), fondata nel 1964 a Roma da
Rosana  Pistolese  su  interessamento  dell’Ente  Moda,  per
emanazione del Ministero del Lavoro e della Previdenza Sociale
(D.M. n. 26645/CF/1964) e con il patrocinio del Comune di Roma
e della Camera Nazionale della Moda Italiana, dell’ E.N.A.L.C.
(Ente  Nazionale  per  l’Addestramento  dei  Lavoratori  del
Commercio), si rende successivamente autonoma nel 1969 con la
costituzione dell’Accademia di Costume e di Moda Ente Morale,
associazione  senza  scopo  di  lucro,  che  viene  riconosciuta
formalmente  nel  1970  (D.P.R.  n.620/1970).  Dal  2023,
l’associazione  adegua  il  suo  statuto  in  ottemperanza  alla
riforma del Terzo Settore trasformandosi quindi in Accademia
di Costume e di Moda Ente Terzo Settore (ETS) ed iscrivendosi
al Registro Unico Nazionale Terzo Settore (RUNTS). Oggi le
attività didattiche sono gestite dalla partecipata Accademia
di Costume e di Moda Srl.

ACM  si  è  affermata  come  uno  dei  principali  centri  di
formazione nel mondo della moda, classificandosi tra le prime
3 scuole di moda al mondo per i suoi corsi triennali e master
in Fashion Design, secondo il report “The Best Fashion Schools
in the World 2019” di Business of Fashion (BoF). La scuola,
incentrata  sulla  sperimentazione,  la  cultura,  il  design  e
l’artigianato,  mira  a  preparare  professionisti  capaci  di
rispondere alle esigenze del Sistema Moda e dell’industria
dello Spettacolo.

Gli  alumni  dell’Accademia  emergono  come  professionisti
affermati nei settori della Moda e del Costume, delle Arti
Multimediali, della Comunicazione e del Management della moda.
Occupano ruoli chiave come Direttori Creativi, Head e Senior
Designer,  Product  Manager,  Fashion  Editor  e  Stylist,  e
Costumisti per produzioni nazionali e internazionali. ACM si
distingue  per  l’eccellenza  accademica  e  per  il  contributo
significativo che i suoi ex studenti portano all’industria
della moda su scala globale.



CONFERENZA  ANNUALE
ASSOCIAZIONE A/SIMMETRIE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 2 Novembre 2024

Savino  Balzano:  le  retribuzioni  non  sono  cresciute  perché
l’austerità  ha imposto il taglio dei salari

Montesilvano,  27  ottobre  2024.  “Le  retribuzioni  non  sono
cresciute perché sono state sposate politiche di austerità che
hanno imposto di tagliare i salari e che hanno fatto aumentare
la disoccupazione. Questo ha creato un eccesso di offerta di
lavoro  facendo  crollare  il  potere  contrattuale  dei
lavoratori”.  Così  il  sindacalista  Savino  Balzano  nel  suo
intervento in occasione della tredicesima conferenza annuale
dell’Associazione,  intitolata  “L’Unione  può  farcela?”,
organizzato  dall’Associazione  A/Simmetrie  –  Associazione
italiana  per  lo  studio  delle  asimmetrie  economiche  in
programma sabato 26 e domenica 27 ottobre a Montesilvano.

Alla domanda “Basta una legge per risolvere il problema delle
retribuzioni  nel  nostro  Paese?”  Balzano  risponde  che  “è
necessario lavorare sulla struttura economica, non è sempre un
problema di leggi. In Italia, ad esempio, abbiamo un’ottima
legislazione  in  tema  di  salute  e  sicurezza  sul  luogo  di
lavoro, eppure si registra un numero molto alto di lavoratori
vittime di infortuni. Quindi i problemi non si risolvono solo
con una legge” conclude.
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MISURA TRANSIZIONE 5.0
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 2 Novembre 2024

Il 30 ottobre l’evento di presentazione

Pescara, 27 ottobre 2024. Prosegue l’attività di presenza del
Ministero delle Imprese e del Made in Italy sul territorio
attraverso le Case del Made in Italy, in collaborazione con il
Dipartimento  per  le  politiche  per  le  imprese-Direzione
generale per la politica industriale, la riconversione e la
crisi industriale, l’innovazione, le PMI e il made in Italy.

In  stretta  sinergia  con  la  Regione  Abruzzo,  la  Camera  di
Commercio Industria e Artigianato di Chieti Pescara, il Polo

https://www.abruzzopopolare.com/2024/10/27/misura-transizione-5-0/


del  Made  in  Italy  ed  Innovalley  è  stato  organizzato  per
mercoledì  30  ottobre  alle  9,30  a  Pescara  (auditorium
Petruzzi), un evento dedicato alla misura Transizione 5.0.

Tale misura finanzia investimenti che promuovono l’innovazione
tecnologica,  la  digitalizzazione  e  l’efficienza  energetica
nelle  imprese,  con  particolare  attenzione  alla  transizione
verso  fonti  energetiche  rinnovabili  e  all’efficientamento
energetico. Il programma prevede un credito d’imposta fino al
45% delle spese ammissibili, con una dotazione complessiva di
6,3 miliardi di euro per il biennio 2024-2025.

L’evento  sarà  aperto  dai  saluti  istituzionali  del
Sottosegretario, on. Fausta Bergamotto e del Presidente della
CCIAA  Gennaro  Strever,  e  si  concluderà  con  l’intervento
dell’Assessore Regionale Tiziana Magnacca.

Nel corso della mattinata, gli interventi dei Dirigenti del
MIMIT: Fabiola Gallo, Coordinatrice delle Case del Made in
Italy  e  Innovazione  delle  Imprese  e  Raffaele  Spallone,
Dirigente della Divisione competente in materia di Politica
per  la  digitalizzazione  delle  imprese,  l’innovazione  e
l’analisi dei settori produttivi, che illustrerà in dettaglio
le opportunità offerte dalla misura Transizione 5.0.

I  lavori  saranno  coordinati  dal  Presidente  del  Polo
d’Innovazione  del  Made  in  Italy,  Angelo  D’Ottavio,  e  dal
Presidente  di  Innovalley  e  Direttore  della  Casa  delle
Tecnologie  Emergenti  dell’Aquila,  Federico  Fioriti.

A  SOSTEGNO  DELLE  IMPRESE

https://www.abruzzopopolare.com/2024/10/20/a-sostegno-delle-imprese-aquilane-e-teramane/


AQUILANE E TERAMANE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 2 Novembre 2024

Stanziati 1,7 mln di euro nel 2024 dalla CCIAA Gran Sasso

L’Aquila, 20 ottobre 2024. Sale a 1,7 milioni di euro il
budget stanziato dalla Camera di Commercio Gran Sasso d’Italia
nell’anno 2024 per il sostegno al sistema produttivo locale.
Nell’ultima seduta di Giunta, che si è tenuta ieri online,
l’ente camerale ha messo a disposizione ulteriori risorse,
oltre  250  mila  euro,  per  finanziare  i  bandi  pubblici
dell’Ente, che prevedono contributi a fondo perduto per le
aziende con sede nelle province di L’Aquila e Teramo.

“Si  tratta  di  aiuti  economici  importanti  per  il  sistema
produttivo locale, che danno una boccata di ossigeno alle
nostre  imprese”  dichiara  la  presidente  Antonella  Ballone.
“Quest’anno abbiamo ricevuto 796 richieste di contributo da
parte delle imprese locali a valere sugli 8 bandi promossi
dall’Ente  –  continua  –  per  sostenere  l’export,  la
digitalizzazione, il lavoro, il turismo, l’accesso al credito,
le nuove imprese giovanili e femminili, l’accessibilità e la
valorizzazione  territoriale.  Questo  incremento  di  risorse,
deliberato  ieri  dalla  Giunta  camerale,  ci  consentirà  di
ampliare ulteriormente la platea dei beneficiari dei nostri
bandi” conclude Ballone.

Nel dettaglio, sale a 150 mila euro il contributo a fondo
perduto per abbattere i tassi d’interesse sui finanziamenti
dagli  istituti  di  credito;  raggiunge  190  mila  euro  lo
stanziamento  in  conto  capitale  e  a  fondo  perduto  per  le
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imprese giovanili e femminili; in aumento, fino a 290mila
euro, anche il concorso alle spese di tour operator e agenzie
di  viaggi  per  incrementare  i  flussi  turistici  presso  le
strutture ricettive locali. Infine, sono previsti ulteriori 80
mila euro per finanziare i progetti di valorizzazione del
territorio e altri 15 mila euro a sostegno del protocollo
d’intesa con la Regione Abruzzo e la Camera di Chieti-Pescara
per la promozione del marchio Abruzzo nelle principali fiere
internazionali.

ALTA  SARTORIA  NAZARENO
FONTICOLI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 2 Novembre 2024

Brioni celebra l’apertura della scuola con una cerimonia di
inaugurazione

Penne, 18 ottobre 2024. Brioni ha inaugurato l’apertura della
Scuola  di  Alta  Sartoria  Nazareno  Fonticoli  e  ieri  ha
presentato  ufficialmente  la  Fondazione  Brioni  con  una
cerimonia  a  Penne,  insieme  al  Sindaco,  alle  Istituzioni
Regionali, ai membri del Consiglio di amministrazione della
Fondazione Brioni, al corpo docente e agli studenti della
scuola.

Durante  la  cerimonia,  il  Sindaco  Gilberto  Petrucci  ha
conferito la cittadinanza onoraria di Penne all’Amministratore
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Delegato  di  Brioni,  Mehdi  Benabadji,  come  segno  di
riconoscimento  dell’importanza  della  Scuola  e  come  gesto
simbolico per commemorare l’impegno di lunga data della Maison
nel  tutelare  e  rafforzare  l’artigianato  a  Penne  e  nella
regione Abruzzo, e in maniera più ampia in Italia. La missione
della Scuola di educare la prossima generazione di sarti si
integra con il portfolio di iniziative di Brioni e rafforza lo
sviluppo e il rapporto stretto con il territorio, dove la
Maison  ha  sviluppato  la  sua  artigianalità  per  oltre
sessant’anni e la sua ineguagliabile eccellenza sartoriale,
che deriva da questa dedizione all’artigianalità: il cuore
dell’identità di Brioni.

Nel suo discorso, Mehdi Benabadji ha sottolineato la dedizione
di  Brioni:  “La  riapertura  della  nostra  Scuola  oggi  è
un’evoluzione  naturale  del  nostro  impegno  di  lunga  data,
perfettamente integrato con le nostre altre iniziative che
supportano e tutelano l’artigianato in Italia” ha dichiarato.

“Queste  iniziative  nascono  da  un  profondo  desiderio  di
trasmettere abilità e valori che vanno oltre la creazione di
un  prodotto,  radicati  nella  tradizione,  nell’artigianato  e
nello Slow Luxury. Ogni iniziativa che perseguiamo mira a
celebrare e sostenere i nostri principi guida, contrastando la
velocità della moda attuale.”

Intitolata a Nazareno Fonticoli, maestro sarto e imprenditore
visionario che ha fondato Brioni con il socio Gaetano Savini,
la Scuola di Alta Sartoria Nazareno Fonticoli ha aperto le sue
porte lo scorso 23 settembre. La cerimonia di oggi ha accolto
questi  primi  studenti,  oltre  a  ospiti  della  famiglia  di
Nazareno  Fonticoli,  tra  cui  sua  figlia,  Maria  Vittoria
Fonticoli. Gli studenti presenti hanno già completato le prime
tre settimane del loro percorso formativo sotto la guida dei
maestri sarti e degli insegnanti tecnici di Brioni. Il corso
biennale  ha  una  durata  di  1.300  ore  per  ciascun  anno  di
formazione,  con  i  laureati  che  acquisiscono  abilità
ineguagliabili e un’esperienza che rappresenta un’immersione



nel  cuore  del  miglior  artigianato  italiano.  Gli  studenti
apprenderanno anche i principi guida di Brioni, contenuti nel
Manifesto L’ Arte dello Slow Luxury.

Come espressione del modello di business intenzionale della
Maison, il Manifesto dettaglia l’impegno di Brioni per lo Slow
Luxury in tutte le aree aziendali, promuovendo il valore dei
materiali e delle risorse preziose utilizzate, oltre che degli
artigiani che creano le collezioni. Durante il suo discorso,
l’Amministratore Delegato di Brioni ha inoltre rivelato che il
primo gruppo di 16 studenti della scuola riceverà borse di
studio  a  copertura  dell’85%  della  quota  di  iscrizione.
Inoltre, se i tirocinanti supereranno l’esame intermedio alla
fine del primo anno e l’esame finale al termine del corso
biennale, riceveranno il rimborso completo della quota a loro
carico.

“Il lavoro che Brioni con dedizione porta avanti da decenni è
un  esempio  della  capacità  di  sintetizzare  tradizione,
creatività  ed  eccellenza  artigianale  che  caratterizzano  il
Made in Italy. Siamo felici per questo che in occasione dei
CNMI Sustainable Fashion Awards 2024 sia stato assegnato a
Brioni il premio Craft and Artisanship. Per la moda oggi è
sempre più importante preservare e tramandare la tradizione
artigianale  incentivando  e  formando  i  giovani  talenti,  e
l’annuncio  della  riapertura  della  scuola  di  Alta  Sartoria
Nazareno  Fonticoli  rappresenta  un’ottima  notizia  per  la
comunità  della  moda  e  per  i  tanti  giovani  che  la
frequenteranno.  Investire  sulla  formazione  artigianale,
infatti, è indispensabile per assicurare la trasmissione dei
saperi e delle competenze che rendono il Made in Italy unico
al mondo nella produzione dell’alta qualità” ha dichiarato
Carlo Capasa, Presidente Camera Nazionale della Moda Italiana.
Stefania  Lazzaroni,  Direttrice  Generale  di  Altagamma,  ha
aggiunto “La manifattura è il cuore pulsante del Made in Italy
d’eccellenza ed è un patrimonio di competenze da tutelare e
tramandare alle future generazioni. Le aziende dell’alto di



gamma nei prossimi 5 anni avranno bisogno di 276.000 profili
tecnico-professionali (75.000 nella moda), ma circa il 50%
delle imprese avrà difficoltà a reperirli. La riapertura di
Brioni  della  Scuola  di  Alta  Sartoria  Nazareno  Fonticoli
rappresenta  un  esempio  concreto  a  sostegno  dell’arte
sartoriale  italiana  e  un  significativo  contributo  alla
risoluzione di questo tema. Questa iniziativa, unitamente alla
partecipazione di Brioni al progetto Altagamma ‘Adotta una
Scuola’,  testimonia  l’impegno  nel  tempo  di  Brioni  nella
valorizzazione del saper fare e di quelle competenze che fanno
del nostro Paese il leader per la produzione di beni e servizi
di alta gamma.”

Oltre alla riapertura della Scuola di Alta Sartoria Nazareno
Fonticoli,  Brioni  ha  promosso  diverse  iniziative  sotto  la
Fondazione Brioni per supportare la formazione e lo sviluppo
locale, incluse collaborazioni con importanti scuole locali
come l’IIS ‘Luca da Penne – Mario dei Fiori’ di Penne e l’IIS
‘Vincenzo Moretti’ a Roseto degli Abruzzi, all’interno del
programma ‘Adotta una Scuola’ di Altagamma, e un Corso di
Formazione di Operatore di Confezione in collaborazione con
Confindustria Abruzzo Medio Adriatico, rivolto a giovani e
adulti in cerca di un nuovo percorso professionale.

Brioni  ha  anche  avviato  una  partnership  con  l’Accademia
Costume e Moda attraverso il nuovo Master Accademico di Primo
Livello in ‘Menswear Design’ che inizia il 19 novembre, il
quale prevede un corso intensivo presso gli atelier di Brioni,
a cui si aggiunge la donazione di 10 borse di studio da parte
della Maison. A proposito di Brioni Dal 1945, lo stile Brioni
è caratterizzato da una eleganza spontanea e moderna, frutto
dell’eccellenza del savoirfaire sartoriale e della continua
ricerca di materiali di alta qualità.

Accanto al servizio Bespoke, massima espressione di maestria
artigianale,  la  Maison  offre  un’impareggiabile  gamma  di
creazioni Made in Italy, ideali sia in occasioni formali, che
leisure:  ready-to-wear,  pelletteria,  scarpe,  accessori  e



fragranze. Fondata a Roma e parte del gruppo Kering, Brioni
disegna e realizza i suoi prodotti nello spirito dello “slow
luxury”, un valore per il pianeta e per le persone condiviso
dagli artigiani e dalle comunità che fanno parte della Maison.
1  Altagamma-Unioncamere,  2024,  Analisi  e  previsioni  dei
fabbisogni  manifatturieri  Press  Office  Brioni:
pressoffice@brioni.com Image Building Media Relations Alfredo
Mele, Carlo Musa, Federi

PREMIATI I MIGLIORI STUDENTI
UNIVERSITARI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 2 Novembre 2024

Ecco i riconoscimenti assegnati da Impresa IN Accademia – XIII
edizione

Pescara, 18 ottobre 2024. Sono stati presentati ieri giovedì
17 ottobre, nella Sala Orofino della sede di Confindustria
Abruzzo  Medio  Adriatico,  Via  Raiale  110  bis,  Pescara  i
risultati del progetto e la squadra vincitrice della XIII
edizione di Impresa IN Accademia, percorso formativo gratuito
realizzato  dal  Gruppo  Giovani  Imprenditori  e  dal  Comitato
Piccola Industria di Confindustria Abruzzo Medio Adriatico,
volto  a  far  dialogare  il  mondo  universitario  con  quello
economico  delle  imprese  per  soddisfare  il  bisogno  di
orientamento dei giovani e la necessità di un confronto con il
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mondo del lavoro durante il proprio percorso di studio.

Costituito da una fase teorico laboratoriale di 34 ore nelle
sedi universitarie e aziendali e da una successiva fase di
elaborazione di project work su casi aziendali posti dalle
imprese associate partecipanti, ha coinvolto anche quest’anno
i  21  studenti  che  hanno  superato  il  processo  selettivo
iniziale.

Paolo  De  Grandis,  Consigliere  Gruppo  Giovani  Imprenditori
Confindustria  Abruzzo  Medio  Adriatico,  ha  evidenziato:
“Impresa in Accademia rispecchia appieno una delle missioni
del  gruppo  giovani  imprenditori,  ossia  creare  un  dialogo
continuo  tra  i  giovani,  le  università  e  le  imprese.  Un
percorso di grande valore anche per il territorio: in tredici
anni di storia ha visto coinvolti 2700 studenti nei workshop
iniziali di presentazione con focus sui temi sull’orientamento
che  svolgiamo  nelle  università,  selezionati  252  corsisti,
erogate 512 ore di formazione gratuita, attivati 85 stage per
oltre  23.300  ore  di  stage  nelle  aziende  del  territorio  e
realizzati 106 project work su casi aziendali reali proposti
da  imprese  del  Sistema  Confindustria.  Alla  tredicesima
edizione  hanno  potuto  partecipare  studenti  di  tutti  i
Dipartimenti  dell’Università  “G.  D’Annunzio”  di  Chieti-
Pescara, della LUISS “Guido Carli” di Roma e per la prima
volta quest’anno anche gli iscritti all’Università degli Studi
di Teramo.”

Sono Consuelo Ciarlante e Giorgia Montebello le studentesse
del CdS in Economia e Management del Dipartimento di Economia
Aziendale  dell’Università  degli  Studi  “G.  D’Annunzio”  di
Chieti-Pescara a cui è stato attribuito il primo premio per il
miglior  project  work  sviluppato  in  azienda  –  premio  che
consistente in un percorso di 12 ore di coaching offerto da
Federmanager  Abruzzo  e  Molise  e  dall’Associazione
CreaLavoroGiovani  di  Pescara.

Il loro lavoro, dal titolo “L’AI entra nel tessuto aziendale e



rivoluziona l’online” è stato sviluppato per l’azienda BLUE
ITALY.

Premio speciale per il project work con il migliore potenziale
di sviluppo internazionale è un percorso di formazione in
collegamento streaming di 8 ore in Digital export management
offerto  dall’azienda  associata  Top  Solutions  ed  è  stato
attribuito ai due team impegnati per sviluppare i progetti in
AVERY DENNISON e TRIGANO VAN composti da Giuliana Cilli – CdS
in  Economia  e  Management  del  Dipartimento  di  Economia
Aziendale  Ud’A,  Julie  De  Castro  –  CdS  in  Business
Administration della LUISS “Guido Carli” di Roma, Alessandra
De Luca e Angela Finucci – CdS in Economia e Management del
Dipartimento  di  Economia  Aziendale  Ud’A  e  infine  Leonardo
Palumbo – CdS in Diritto Economia e Strategia della Facoltà di
Giurisprudenza dell’Università degli Studi di Teramo.

Grande  attenzione  anche  per  l’anteprima  nazionale
dell’etichetta  a  edizione  limitata  che  Cantina  Zaccagnini
proudly part of Argea, come da tradizione, ha voluto dedicare
al progetto, facendo diventare realtà sulle proprie bottiglie
l’emozionante pensiero di Cecilia Campanelli CdS in Economia e
Management del Dipartimento di Economia Aziendale Ud’A: “Ogni
sorso del nostro vino racconta una storia di collaborazione e
passione”. L’etichetta quest’anno è stata prodotta da Avery
Dennison.

Oltre alle premiazioni, la mattinata ha visto lo svolgimento
di una conferenza sui temi dell’integrazione, del dialogo tra
il  mondo  della  formazione  e  quello  del  lavoro  e  la
presentazione  dei  progetti  elaborati  dagli  studenti
universitari  sul  tema  dell’intelligenza  artificiale.

Sono stati illustrati inoltre i primi risultati dell’analisi
di valutazione dell’Impatto Sociale ed Economico del Progetto
“Impresa IN Accademia” che l’Area Education di Confindustria
Abruzzo Medio Adriatico ha realizzato con la collaborazione
dell’Associazione CreaLavoroGiovani e con il supporto della



Fondazione  Pescarabruzzo,  studio  presentato  anche  nella
conferenza Internazionale di ITAiS lo scorso 12 ottobre presso
l’Università Cattolica del Sacro Cuore di Piacenza.

Sono  intervenuti  per  Confindustria  Abruzzo  Medio  Adriatico
anche  Alessandro  Addari  –  Vice  Presidente  con  delega
all’internazionalizzazione e Claudia Pelagatti – Coordinatore
Scientifico di Impresa IN Accademia; in rappresentanza dei
partners  del  progetto  Luciana  La  Verghetta  –  Business
Development Manager Randstad Hr Solutions, Irini Pervolaraki –
Vice  Presidente  Federmanager  Abruzzo  e  Molise,  Gianni
Carchiolo  –  Presidente  CreaLavoroGiovani;  per  il  mondo
accademico  Irene  Finocchi  –  LUISS  Advisor  Rettore  per  la
Trasformazione  Digitale,  Stefania  Migliori  –  Direttore
Dipartimento  Economia  Aziendale  Ud’A,  Alessandro  Sarra  –
Direttore Dipartimento Economia Ud’A; hanno portato la voce
delle imprese coinvolte nel progetto Gianluca Zaccagnini –
Ambassador Ciccio Zaccagnini SpA, Pasquale Consola – Direttore
Marketing ARAN, Federico Mancini – Supply Chains and Logistics
Manager  AVERY  DENNISON,  Cinzia  Di  Zio  –  CEO  BLUE  ITALY,
Daniele  Mereu  –  Plant  Manager  Driveservice  CARRARO  GROUP,
Fabio  Contillo,  Product  &  Design  Manager  –  TRIGANO  VAN,
Michela D’Amelio – Project Manager XERA, Giuseppe Cialini –
Responsabile Risorse Umane FARAONE INDUSTRIE.

IMPRESA IN ACCADEMIA – XIII^
EDIZIONE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 2 Novembre 2024
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Presentazione  dei  risultati  del  percorso  di  formazione.
Giovedì  17  ottobre  2023  ore  11:00  –  Sala  Orofino  sede
Confindustria  Chieti  Pescara

Pescara,  16  ottobre  2024.  Verranno  presentati  giovedì  17
ottobre, nella Sala Orofino della sede di Confindustria Chieti
Pescara,  Via  Raiale  110  bis,  Pescara  a  partire  dalle  ore
11:00, i risultati del progetto e la squadra vincitrice della
XIII  edizione  di  Impresa  IN  Accademia,  percorso  formativo
realizzato dal Gruppo Giovani Imprenditori  e dal Comitato
Piccola Industria di Confindustria Abruzzo Medio Adriatico,
che da tredici anni fornisce agli studenti universitari gli
strumenti utili nella conoscenza delle proprie potenzialità e
competenze,  per  le  definizione  del  proprio  percorso  di
crescita e per la realizzazione professionale e personale.

In  anteprima  nazionale,  alle  11:15,  sarà  presentata
l’etichetta a edizione limitata che Cantina Zaccagnini proudly
part of Argea, ogni anno dedica al progetto, ideata da uno
degli studenti che hanno partecipato alla XIII edizione di
Impresa IN Accademia.

Seguirà conferenza sui temi dell’integrazione e del dialogo
tra  il  mondo  della  formazione  e  quello  del  lavoro  e  la
presentazione,  con  conseguente  premiazione,  dei  progetti
elaborati  dagli  studenti  universitari  sul  tema
dell’intelligenza  artificiale.

Saranno,  inoltre,  presentati  i  risultati  dell’analisi  di
valutazione  dell’Impatto  Sociale  ed  Economico  del  Progetto
“Impresa IN Accademia” che l’Area Education di Confindustria
Abruzzo Medio Adriatico ha realizzato con la collaborazione



dell’Associazione CreaLavoroGiovani e con il supporto della
Fondazione Pescarabruzzo.

Interverranno per Confindustria Abruzzo Medio Adriatico Mirko
Basilisco – Presidente Gruppo Giovani Imprenditori, Alessandro
Addari – Vice Presidente con delega all’internazionalizzazione
e Claudia Pelagatti – Coordinatore Scientifico di Impresa IN
Accademia;  in  rappresentanza  dei  partners  del  progetto  ci
saranno Luciana La Verghetta – Business Development Manager
Randstad Hr Solutions, Irini Pervolaraki – Vice Presidente
Federmanager Abruzzo e Molise, Gianni Carchiolo – Presidente
CreaLavoroGiovani; per il mondo accademico interverranno Irene
Finocchi  –  LUISS  Advisor  Rettore  per  la  Trasformazione
Digitale, Stefania Migliori – Direttore Dipartimento Economia
Aziendale  Ud’A,  Alessandro  Sarra  –  Direttore  Dipartimento
Economia Ud’A; porteranno la voce delle imprese coinvolte nel
progetto Gianluca Zaccagnini – Ambassador Ciccio Zaccagnini
SpA, Pasquale Consola – Direttore Marketing ARAN, Federico
Mancini – Supply Chains and Logistics Manager AVERY DENNISON,
Cinzia Di Zio – CEO BLUE ITALY, Daniele Mereu – Plant Manager
Driveservice CARRARO GROUP, Fabio Contillo, Product & Design
Manager – TRIGANO VAN, Michela D’Amelio – Project Manager
XERA, Giuseppe Cialini – Responsabile Risorse Umane FARAONE
INDUSTRIE.

GRANDE  RICONOSCIMENTO
innovazione  tecnologica  del
territorio
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 2 Novembre 2024
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I2T srl di Chieti conquista il secondo posto al premio Top of
the PID – Mirabilia 2024

Pescara,  16  ottobre  2024  –  La  I2T  srl  di  Chieti  si  è
aggiudicata il secondo posto al prestigioso concorso “Top of
the  PID  –  Mirabilia  2024”,  dedicato  all’innovazione
tecnologica applicata alla valorizzazione turistica. L’azienda
ha presentato Ulisses, un sistema avanzato di tracking per la
gestione  dei  flussi  turistici  in  aree  delimitate,  con
applicazioni che spaziano dalla nautica all’en plein air, fino
alle infrastrutture ferroviarie. Grazie a questo importante
risultato,  la  I2T  srl  ha  ottenuto  un  soggiorno  di  una
settimana per due persone presso uno degli esclusivi luoghi
del network Mirabilia.

La  Camera  di  commercio  di  Chieti  Pescara  esprime  grande
soddisfazione per il traguardo raggiunto dall’azienda locale.
Il presidente della Camera, Gennaro Strever, ha dichiarato:
“Questo  risultato  testimonia  l’eccellenza  del  nostro
territorio, non solo per le sue bellezze naturali e culturali,
ma anche per la capacità delle nostre imprese di distinguersi
attraverso l’innovazione e la sostenibilità. La I2T srl ha
dimostrato come sia possibile coniugare tecnologia e turismo,
valorizzando  i  nostri  patrimoni  locali  in  un’ottica  di
crescita sostenibile.”

Il concorso si è svolto nell’ambito della dodicesima edizione
della Borsa internazionale del turismo culturale e dell’ottava
edizione del Mirabilia Food&Drink, tenutesi a Perugia il 14 e
15  ottobre  2024,  al  quale  ha  preso  parte  una  delegazione
camerale capitanata dal presidente Gennaro Strever (foto in
allegato).  L’evento,  promosso  dall’associazione  Mirabilia



Network,  ha  riunito  oltre  400  operatori  tra  buyer
internazionali e seller locali, favorendo quasi 3.500 incontri
B2B, di cui 1.500 dedicati al settore food e 2.000 al turismo.
Per  le  province  di  Chieti  Pescara,  erano  presenti  Nic
Tartaglia vini, Pastificio De Luca, Marchioli Wines, Food &
Diets (area food); DMC Costa dei trabocchi (area turismo).

Il network Mirabilia, composto da Unioncamere nazionale e 21
Camere di commercio italiane, ha l’obiettivo di promuovere i
territori che ospitano siti UNESCO, rafforzando il legame tra
cultura,  turismo  e  innovazione  tecnologica,  per  una
valorizzazione  efficace  del  Made  in  Italy.

Prosegue,  intanto,  l’impegno  per  la  duplice  transizione
energetica e digitale delle PMI del territorio da parte della
Camera di commercio Chieti Pescara e della sua Agenzia di
sviluppo che, il prossimo 20 novembre, taglieranno il nastro
della  quarta  edizione  di  Visionaria,  l’Adriatic  innovation
forum dedicato, quest’anno, al tema dell’umanesimo digitale.

ASSUNZIONE IDONEI GRADUATORIA
O.S.S.
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 2 Novembre 2024

Asl 1 Avezzano Sulmona L’Aquila

L’Aquila, 16 ottobre 2024. Si è svolto ieri, davanti la sede
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del  Consiglio  Regionale  a  L’Aquila,  una
manifestazione/presidio  delle  idonee  e  degli  idonei  della
graduatoria del Concorso Pubblico, per titoli ed esami,  in
dotazione  alla  ASL  1  Avezzano  Sulmona  L’Aquila.  Una
delegazione dei lavoratori, insieme ai rappresentanti della
CGIL e della FP CGIL della Provincia dell’Aquila, è stata poi
audita  durante  i  lavori  consiliari  nella  Conferenza  dei
Capigruppo  per  rivendicare  il  diritto  al  lavoro  ed
all’occupazione.

In  particolare,  è  stata  portata  all’attenzione  del  tavolo
Regionale che, con delibera di giugno 2022 la ASL di Teramo
aveva approvato la graduatoria di merito del concorso pubblico
per titoli ed esami per Operatore Socio-Sanitario, quale Ente
capofila per la procedura aggregata tra le ASL di Teramo,
Chieti e L’Aquila. La ASL dell’Aquila, in data 28 luglio 2022
ha proceduto a prendere atto della graduatoria di merito.
Successivamente, a seguito dei ricorsi vinti dai ricorrenti
finanche davanti al Consiglio di Stato, la graduatoria è stata
più volte rielaborata, in ultimo in data 19 febbraio 2024,
determinando  una  composizione  di  588  idonei  esclusi  i
vincitori  (12).

Ad oggi, risulta uno scorrimento della citata graduatoria fino
alla posizione n. 404 (il che, ovviamente, non vuol dire 404
assunzioni,  su  cui  hanno  inciso  le  varie  rinunce  e/o  le
assunzioni  presso  altre  ASL  a  cui  la  graduatoria,  su
richiesta,  è  stata  ceduta).  Il  Piano  di  Fabbisogno  del
Personale  2023/2025,  redatto  a  maggio  2023,  prevedeva  un
fabbisogno di 544 OSS di cui 363 a tempo indeterminato e 167
da assumere nel 2023.

Stante  l’attuale  situazione  all’interno  delle  strutture
sanitarie  (ospedaliere  e  territoriali),  riteniamo
assolutamente insufficiente il fabbisogno di personale a suo
tempo elaborato. Infatti, a titolo meramente esemplificativo,
a tutt’oggi, negli Ospedali della Provincia dell’Aquila, solo
nell’ospedale dell’Aquila è prevista la presenza degli OSS nei



turni notturni, su Avezzano è prevista in circa 3 reparti
(Pronto soccorso, ginecologia, geriatria), mentre su Sulmona e
Castel  Di  Sangro  è  prevista  solo  nel  reparto  di  Pronto
soccorso;  nessuna  presenza  è  prevista  in  tutti  gli  altri
reparti, comprese le terapie intensive e sub-intensive, come
se le persone ricoverate non abbiano bisogno dell’assistenza
socio sanitaria nelle 24 ore.

In più, il personale presente è costretto a turni massacranti,
a rinunciare a ferie e riposi e, di conseguenza, il personale
infermieristico  viene  utilizzato  in  mansioni  non  proprie
generando un vero e proprio demansionamento della professione
infermieristica.  Inoltre,  nella  prospettiva  di  attivazione
degli Ospedali di Comunità e delle Case di Comunità, vi sarà
certamente  la  necessità  di  implementare  ulteriormente  il
fabbisogno previsto a suo tempo che, come anzidetto, già oggi
è insufficiente.

Infine,  desta  sconcertante  “curiosità”  il  fatto  che,
nonostante la possibilità di assunzione di personale (sia a
tempo determinato che a tempo indeterminato) attingendo dalla
graduatoria di concorso pubblico, fruibile ed utilizzabile, la
ASL, anche nei giorni scorsi, per ultimo con nota del 1°
ottobre  u.s.,  ha  chiesto,  tra  gli  altri,  personale  OSS
all’agenzia di somministrazione lavoro “Orienta” per un totale
di n. 6 unità lavorative.

Per  questi  motivi  la  CGIL  e  la  FP  CGIL  della  Provincia
dell’Aquila,  insieme  alle  idonee  ed  agli  idonei  della
richiamata graduatoria, chiedono una revisione del Piano del
Fabbisogno del Personale che preveda l’aumento delle risorse
umane necessarie e, di conseguenza, lo scorrimento di tutta la
graduatoria  attualmente  vigente  e  che,  salvo  diverse
indicazioni  che  dovranno  essere  formalizzate,  andrà  in
scadenza  a  giugno  2025,  anche  in  considerazione  dei
pensionamenti  avvenuti  e  che  avverranno  per  tale  figura
professionale.



In conclusione, della Commissione il Presidente dott. Paolo
Gatti, si è impegnato a convocare la Commissione Sanità alla
presenza del Direttore Generale Prof. Ferdinando Romano, per
affrontare e risolvere la questione relativa allo scorrimento
della graduatoria.

Francesco  Marrelli,  Segretario  Generale  CGIL,  Provincia
dell’Aquila     

Anthony  Pasqualone,  Segretario  Generale  FP  CGIL,  Provincia
dell’Aquila

CRISI  IDRICA  NELL’AREA
VESTINA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 2 Novembre 2024

Cia: Impossibile lavorare le olive nei frantoi, il raccolto
rischia di marcire

Chieti, 14 ottobre 2024. Lavorazione delle olive che rischia
di essere compromessa nell’area Vestina a causa dell’assenza
di acqua potabile nei frantoi, indispensabile per il corretto
funzionamento del processo di molitura, e che potrebbe mettere
a rischio l’intera produzione olearia della zona. La mancanza
di risorse idriche potrebbe causare, infatti, la marcitura
delle olive, vanificando mesi di lavoro e sacrificio da parte
degli agricoltori locali.
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Senza  un  rapido  intervento  per  ripristinare
l’approvvigionamento  idrico,  si  prospettano  danni  economici
per il settore olivicolo, con ricadute anche sulla qualità e
quantità della produzione di olio extravergine d’oliva.

“La  mancanza  di  acqua  potabile  nei  frantoi  impedisce  la
corretta  lavorazione  delle  olive,  che  rischiano  di  andare
perse.  L’intero  comparto  olivicolo  dell’area  Vestina,  già
provato  da  altre  difficoltà,  si  trova  ora  di  fronte  a
un’emergenza  che  potrebbe  compromettere  la  stagione
olivicola”,  dichiara  il  Presidente  Cia  Chieti-Pescara,
Domenico Bomba.

Le  olive,  appena  raccolte,  devono  necessariamente  essere
molite altrimenti rischiano di deteriorarsi, mettendo così a
repentaglio mesi di lavoro e sacrifici degli agricoltori.

L’EVENTO SULLA SALUTE UNICA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 2 Novembre 2024

Domani 13 ottobre ultimo giorno di One Health Award

Teramo, 12 ottobre 2024. Collaborare con l’Africa per aiutare
l’Africa, ma anche noi stessi. Questo il messaggio che giunge
dalla seconda giornata di One Health Award 2024, in corso a
Teramo e organizzato dall’IZS. “ERFAN – Networking and One
Health”,  la  tavola  rotonda  che  ha  aperto  i  lavori  della
seconda giornata dell’evento dedicato alla “Frontiera Africa”,
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si  è  concentrata  su  uno  dei  progetti  più  importanti  di
cooperazione nel continente africano.

Nel pomeriggio protagonista lo “One Health Project”, tavola
rotonda moderata dalla giornalista Francesca Parisella. Sul
palco si alternano grandi voci impegnate nel lavoro di scambio
continuo con l’Africa.

Il Presidente della Fondazione Med-Or, Marco Minniti, si è
focalizzato sui rischi globali e sulle opportunità comuni nel
cammino  con  l’Africa:  “Già  oggi  l’Africa  costituisce  un
continente decisivo per l’equilibrio del Pianeta. L’Africa sta
crescendo  demograficamente  in  maniera  esponenziale,  mentre
l’Europa  è  in  recessione  demografica.  Bisogna  costruire
insieme un grande patto che costruisca canali legali per i
movimenti  delle  persone.  Per  quanto  riguarda  le  ricchezze
naturali  l’Africa  è  fondamentale  per  l’energia  fossile:
pensiamo che l’Algeria oggi è il primo fornitore per l’Italia.
Poi ci sono le materie prime critiche (cobalto, litio, metalli
delle terre rare) indispensabili per la ricerca tecnologica.
L’Africa è cruciale anche per quanto riguarda le questioni
della sicurezza del Pianeta. Viviamo in un mondo profondamente
interconnesso nel quale le distanze si sono drammaticamente
ridotte. L’alta formazione ci deve aiutare a far sì che si
formino classi dirigenti all’altezza della situazione e dei
bisogni  dell’Africa  perché  l’Africa  sarà  sempre  più  lo
specchio dell’Europa”.

A  raccogliere  gli  spunti  di  riflessione,  l’ospite  d’onore
dell’evento: il Ministro dell’Università e della Ricerca Anna
Maria Bernini.  Nel dialogo con la Direttrice dell’Offerta
informativa della Rai Monica Maggioni, il Ministro Anna Maria
Bernini ha dichiarato: “Partecipare a One Health Award è stata
un’esperienza preziosa per riflettere sul ruolo cruciale del
Piano  Mattei  come  strumento  per  una  nuova  prospettiva  di
sviluppo  nel  Mediterraneo.  Collaborazione  e  condivisione
devono guidare il nostro approccio con l’Africa. Ricerca e
formazione sono le chiavi per un futuro migliore: motori di



progresso,  pace  e  diplomazia.  Per  un  continente  ricco  di
potenziale come l’Africa, rappresentano opportunità per creare
le basi di una crescita sostenibile”.

“L’idea di One Health incarna perfettamente lo spirito del
Piano Mattei: studiare patologie in Africa apre nuove strade
per affrontare problemi anche qui in Europa” – ha proseguito
il Ministro Bernini – “da tempo esiste una solida rete tra le
Università italiane e quelle africane, una collaborazione che
dobbiamo ampliare anche al mondo produttivo. È quanto stiamo
promuovendo  come  Ministero  dell’Università  e  della  Ricerca
anche grazie al prezioso contributo della Fondazione Med-Or
guidata  da  Marco  Minniti,  che  supporta  la  formazione  dei
giovani africani e promuove sinergie tra atenei, ricerca e
imprese”.

Ad accogliere il Ministro, il Sindaco di Teramo Gianguido
D’Alberto  insieme  al  Prefetto  Fabrizio  Stelo,  al  Rettore
dell’Università di Teramo, Dino Mastrocola, e alla Autorità
Militari. Il primo cittadino ha confermato il supporto e la
vicinanza del Comune all’IZS Teramo. “Un’eccellenza che ha un
ruolo centrale per l’economia sociale, culturale e scientifica
della città” – ha sottolineato il Sindaco, nel suo saluto
istituzionale all’evento – “ed esempio concreto, attraverso le
sue  attività,  di  come  il  concetto  di  ‘One  Health’  sia
essenziale  per  definire  una  strategia  globale  e
interdisciplinare  contro  le  minacce  alla  salute,
rappresentando anche uno straordinario veicolo di pace”.

Il Ministro degli Affari Esteri Antonio Tajani ha inviato una
nota che sottolinea l’impegno del Governo italiano su sfide
globali come la salute: “L’impegno del Governo è concreto, con
una  attenzione  speciale  per  l’Africa.  È  necessario  ridare
speranza  e  crescita  al  continente  africano  per  avere  più
stabilità. Il Governo ha l’ambizione di promuovere il rilancio
dei rapporti con il continente africano su nuove basi eque e
paritarie. Puntiamo così ad integrare l’Africa nelle catene
globali del valore, creare impiego, favorire le condizioni per



garantire ‘il diritto a non emigrare’ di cui ha parlato Papa
Benedetto XVI. La nostra deve essere un’azione di sistema nel
quadro  di  una  strategia  complessiva  per  l’Africa  dove
partenariati  politici,  cooperazione  allo  sviluppo  e
collaborazione  economica  vedano  il  contributo  di  tutto  il
Sistema  Italia.  Penso  in  questo  quadro  all’Istituto
Zooprofilattico Sperimentale di Teramo, una realtà dinamica
con  una  estesa  rete  di  cooperazione  in  Africa.  Sono
personalmente  molto  grato  all’Istituto  anche  per  la  sua
adesione all’iniziativa Food for Gaza, per dare assistenza
umanitaria alla popolazione della Striscia e favorire la pace
in Medio Oriente”.

“One Health per il mondo che verrà: l’Africa al centro” il
tema  dell’OHA  Talk  del  CEO  dell’American  Society  for
Microbiology, Stefano Bertuzzi che ha tirato le fila della due
giorni di riflessioni nell’aula magna dell’Università.

La giornata si è conclusa con la cerimonia di premiazione
degli One Health Award 2024, condotta dalla giornalista Rai
Giorgia Cardinaletti. I premi sono stati assegnati a Heinrich
Feldmann  per  i  suoi  sforzi  nello  sviluppo  di  Ervebo,  il
vaccino per l’Ebola che ha salvato la vita a migliaia di
persone; a John Nkengasong, Coordinatore Globale per l’AIDS
del Dipartimento di Stato degli Stati Uniti, per aver dedicato
la propria vita al miglioramento della salute e del benessere
delle persone più vulnerabili del mondo e per i suoi sforzi
nello  sviluppo  della  consapevolezza  della  salute  pubblica
globale;  e  al  dr.  Fratel  Rosario  Iannetti,  missionario
comboniano, che ha dedicato e dedica la vita al miglioramento
della salute fisica e spirituale delle persone più vulnerabili
del Sud Sudan.

L’appuntamento con One Health Award termina domani, domenica
13 ottobre, con un evento a invito al CIFIV di Colleatterrato
Alto,  dedicato  al  patrimonio  eco-acustico  delle  foreste
primarie a cura dell’autore e compositore David Monacchi.



INFILTRAZIONI  MAFIOSE
NELL’ECONOMIA ABRUZZESE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 2 Novembre 2024

Palazzo del mare 19 ottobre ore 11:00

Roseto degli Abruzzi, 11 ottobre 2024. Sabato 19 ottobre 2024,
alle ore 11:00, presso il Palazzo del Mare di Roseto degli
Abruzzi, si terrà l’evento-dibattito dal titolo “La mafia nei
pascoli”. L’incontro, ideato da Francesco Iannetti, vedrà la
partecipazione  della  Prof.ssa  Lina  Calandra,  docente  di
Geografia all’Università de L’Aquila, che approfondirà il tema
delle infiltrazioni mafiose nell’economia abruzzese.

L’appuntamento sarà moderato dal giornalista e scrittore Luca
Maggitti  Di  Tecco  e  offrirà  un’importante  occasione  di
confronto e riflessione su un fenomeno che minaccia il tessuto
economico e sociale della regione. L’ingresso è gratuito e
l’incontro  è  patrocinato  dall’Amministrazione  Comunale  di
Roseto degli Abruzzi.

“Ringraziamo  Francesco  Iannetti  che,  ancora  una  volta,  è
riuscito a portare a Roseto degli Abruzzi un dibattito di
grande  livello  che  permette  a  tutti  noi  di  riflettere  in
merito  a  tematiche  importanti  e  di  attualità  –  afferma
l’Assessore alla Cultura Francesco Luciani – Un incontro che,
sono  certo,  fornirà  tanti  spunti  su  un  fenomeno  spesso
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sottovalutato”.

“È di fondamentale importanza conoscere il fenomeno mafioso in
Abruzzo:  studiarlo,  parlarne,  farlo  emergere  nel  dibattito
pubblico  –  aggiunge  la  Professoressa  Lina  Calandra  –
L’Università in questo può e deve giocare un ruolo di primo
piano, al servizio del territorio e dei suoi abitanti”.

“Ringrazio tutti coloro che hanno permesso di concretizzare
questa idea – conclude Iannetti – In primis l’Amministrazione
Comunale, il presentatore dell’evento Luca Maggitti Di Tecco e
tutti i partner che anche questa volta mi hanno supportato.
Non è mai facile parlare di mafia e di una tematica non troppo
conosciuta ma, proprio per questo motivo, credo che in tanti
vorranno  approfondire  gli  argomenti  che  la  Professoressa
Calandra porterà all’incontro di Palazzo del Mare. Sarà un
onore avere ospite in città una personalità del suo spessore
che  da  anni  studia  questo  fenomeno  con  l’obiettivo  di
combatterlo  e  di  renderlo  noto  ai  cittadini  e  alle
istituzioni”.

ORTO X MILLE VINCE il premio
Territorio a MarsicUp
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 2 Novembre 2024

Un progetto per un’agricoltura inclusiva e sostenibile
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Pescina,  10  ottobre  2024.  Si  è  conclusa  con  successo,  al
Teatro  San  Francesco  di  Pescina,  la  terza  edizione  di
MarsicUp,  un’iniziativa  dedicata  allo  sviluppo
dell’imprenditoria  locale  della  Marsica.  Promossa
dall’associazione  Marsica  Sharing,  l’evento  ha  visto  la
partecipazione  di  numerose  aziende  e  progetti  locali,  con
l’obiettivo  di  incentivare  l’economia  del  territorio
attraverso  corsi,  eventi  e  idee  innovative.

Il progetto vincitore del Premio Territorio, dal valore di
1.500 euro, è stato “Orto x Mille”, presentato da Roberto
Ferrari per la cooperativa di comunità Sette Borghi di Sante
Marie. Questo progetto propone una visione innovativa dell’uso
degli  spazi  urbani,  promuovendo  un’agricoltura  sociale  più
vicina ai cittadini e attenta alla biodiversità dell’Abruzzo.

“Orto x Mille” mira a trasformare gli spazi urbani in orti
rialzati,  realizzati  con  cassoni  in  legno  per  facilitare
l’accesso non solo ai bambini e ragazzi, ma anche agli anziani
e alle persone con disabilità (Orto x 1000). Questa soluzione,
oltre  a  promuovere  l’inclusione  sociale,  permette  alle
comunità  locali  di  riappropriarsi  del  proprio  territorio
attraverso l’agricoltura.

Il progetto non si ferma qui: Orto x Mille è solo l’inizio di
un’iniziativa molto più ambiziosa. Il prossimo obiettivo è
l’allestimento  di  un  vivaio  di  produzione.  Questo  spazio,
accessibile a tutti i membri della cooperativa, offrirà un
ambiente di formazione e lavoro, permettendo la coltivazione
di  piante  orticole,  fruttifere  e  ornamentali.  Inoltre,  il
vivaio  ospiterà  uno  studio  di  progettazione  dedicato  al
ripristino  dei  territori  degradati,  offrendo  così  una
soluzione  concreta  per  il  recupero  ambientale  e  la
valorizzazione  della  biodiversità  (Orto  x  1000).

Soddisfazione è stata espressa da Ferrari e dalla presidente
della cooperativa, Luciana Orlandini, per la quale “Con “Orto
x  Mille”,  la  cooperativa  Sette  Borghi  non  solo  promuove



l’agricoltura  inclusiva  e  sostenibile,  ma  rappresenta  un
esempio  virtuoso  di  come  le  comunità  possano  unirsi  per
valorizzare  il  proprio  territorio,  migliorando  la  qualità
della vita e contribuendo al benessere collettivo. Il successo
di questo progetto dimostra che iniziative come MarsicUp sono
fondamentali  per  stimolare  l’innovazione  locale  e  offrire
nuove opportunità economiche e sociali per la Marsica”.

Sempre a Sante Marie, Ferrari, con la cooperativa di comunità,
ha realizzato in primavera un apiario di comunità, un progetto
innovativo che mira a promuovere l’apicoltura come strumento
di rigenerazione agricola e di coesione sociale.

DISSERVIZI  SUL  GASOLIO
AGEVOLATO IN ABRUZZO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 2 Novembre 2024

Cia: “Il settore in difficoltà tra siccità e inefficienze
amministrative”

Pescara, 8 ottobre 2024. I disservizi legati alla gestione del
gasolio agricolo agevolato e le inefficienze amministrative
rischiano di mettere in seria difficoltà il settore agricolo
abruzzese.  In  un  contesto  già  pesantemente  colpito  dalla
prolungata siccità che ha devastato la regione nel corso del
2024, la mancata capacità della Regione Abruzzo di aumentare
le  assegnazioni  di  gasolio  agevolato  sta  aggravando  una
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situazione già critica per molte imprese agricole.

Le conseguenze della siccità, che ha compromesso le colture e
ridotto le riserve idriche, hanno causato danni al comparto
agricolo,  mettendo  a  rischio  la  sopravvivenza  di  numerose
aziende.

A peggiorare la situazione, si aggiungono i gravi disservizi
del portale online per la gestione del gasolio agevolato, che
risulta inaccessibile o malfunzionante per molti utenti. Il
portale  non  è  funzionante  ormai  da  diverse  settimane,
rallentando  notevolmente  le  procedure  amministrative.

L’assegnazione  aggiuntiva  di  gasolio  agevolato
rappresenterebbe  una  misura  concreta  e  immediata  per  far
fronte  all’aumento  dei  costi  energetici  e  garantire  la
continuità  delle  attività  produttive.  Tuttavia,  ad  oggi,
questo intervento non è ancora stato attuato, lasciando le
aziende  agricole  senza  risorse  adeguate  ad  affrontare
l’imminente  stagione  produttiva.

“Il malfunzionamento del portale online è un ulteriore colpo
per i nostri agricoltori, che già sono schiacciati dai costi
di produzione, soprattutto quelli legati all’irrigazione, resa
necessaria  dalla  siccità  prolungata  –  si  è  espresso  così
Nicola Sichetti, Presidente Cia Abruzzo – è fondamentale che
la  Regione  intervenga  rapidamente  per  risolvere  questi
disservizi  e  adottare  misure  di  sostegno  concreto  per  il
settore agricolo. Senza azioni immediate, le conseguenze sul
territorio potrebbero portare alla chiusura di molte aziende e
a una forte contrazione dell’intera economia regionale”.



MARKETPLACE
DELL’INTERMODALITÀ
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 2 Novembre 2024

All’interporto d’Abruzzo il lancio

Manoppello, 7 ottobre 2024. Il marketplace dell’intermodalità
verrà  presentato  in  anteprima  assoluta  venerdì  18  ottobre
2024,  all’interporto  d’Abruzzo,  a  Manoppello  (Pescara),  in
occasione della nuova tappa di “Tracciamo il futuro”, il tour
firmato da Infogestweb-Golia360, la società IT specializzata
nello  sviluppo  di  soluzioni  software  per  il  mondo  del
trasporto. A margine dell’evento verrà inoltre inaugurata la
nuova tratta intermodale Manoppello – Parma, il primo percorso
che  verrà  gestito  in  via  esclusiva  attraverso  la  nuova
piattaforma  software,  i  cui  dettagli  verranno  illustrati
durante l’incontro. 

“La speciale soluzione sta per essere rilasciata nel settore
dei trasporti ed è il risultato del lavoro congiunto di alcuni
protagonisti  dell’intermodalità,  i  quali  hanno  messo  a
disposizione il proprio know-how per sviluppare un marketplace
destinato ad evolvere per sempre la gestione del trasporto
intermodale, all’insegna della creazione di nuove opportunità
di business”, afferma il Founder & CEO di Infogestweb Claudio
Carrano.   L’evento,  patrocinato  da  ALIS  (Associazione
Logistica Intermodalità Sostenibile), sarà moderato da Massimo
De Donato, giornalista e autore radiotelevisivo, esperto di
mobilità  e  trasporti,  e  sarà  caratterizzato  anche  da  un
dibattito su alcuni temi centrali per il settore (come la
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sostenibilità e la mancanza di autisti), che verrà alimentato
dai rappresentati di alcune società partner di Infogestweb –
Golia360 come Enilive, Atlante, Daimler Truck, LagoGENESIS,
Professionista  su  strada  e  I-AER  (Institute  of  Applied
Economic Research).

“La piattaforma verrà rilasciata sul mercato per facilitare lo
scambio  di  informazioni  tra  imprese  di  trasporto  e  di
produzione e gli MTO. Un grande punto di vantaggio per tutti
gli operatori coinvolti”, aggiunge Carrano, che evidenzia: “Si
sta per aprire una nuova pagina per il trasporto intermodale.
Come Infogestweb siamo orgogliosi di avere contribuito allo
sviluppo tecnologico di questa innovazione molto attesa dal
settore.  L’obiettivo  è  di  rendere  più  accessibile  questo
ambito alle aziende, che possono ottenere così l’opportunità
di unire l’esigenza di sostenibili alla necessità di risultare
sempre più competitivi sul mercato”.

L’evento prenderà il via alle 9:30, con il welcome coffee e la
registrazione  dei  partecipanti,  a  cui  seguiranno  i  saluti
istituzionali e il talk in forma di dibattito. Poi si entrerà
nel  vivo  dell’incontro  con  la  presentazione  della  nuova
piattaforma  software  e  l’inaugurazione  della  prima  tratta
intermodale gestita attraverso la soluzione. Dopo il light
lunch previsto alle 13 si svolgerà un momento di networking,
per dare la possibilità ai partecipanti di scambiarsi punti di
vista e approfondire nuove opportunità.

I posti all’evento sono limitati, per partecipare è necessario
prenotare la propria presenza.



L’ABRUZZO  COME  WEDDING
DESTINATION ESCLUSIVA  motore
dello  sviluppo  economico
della regione
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 2 Novembre 2024

Convegno lunedì 7 ottobre, dalle ore 9:30 – Abbazia di San
Giovanni in Venere a Fossacesia

Pescara, 6 ottobre 2024. Una opportunità per le imprese del
territorio  arriva  dal  settore  del  wedding.  La  Camera  di
Commercio Chieti Pescara, in collaborazione con l’Associazione
Wedding  Bureau  Consulting  e  Angelo  Garini,  ha  organizzato
“Abruzzo, Infinity Love – Scenari Della Wedding Destination In
Abruzzo”, un convegno in programma il prossimo 7 ottobre 2024,
dalle  9:30,  nella  splendida  cornice  dell’Abbazia  di  San
Giovanni in Venere a Fossacesia.

L’Abruzzo è una regione di bellezza impareggiabile, ricca di
paesaggi  unici,  storia,  cultura  e  tradizioni:  una  wedding
destination ideale in grado di soddisfare le richieste di
sposi  stranieri  alla  ricerca  del  “luogo  perfetto”  per
celebrare  il  loro  matrimonio  in  Italia.

Il  convegno  sarà  l’occasione  per  presentare  il  progetto
“Abruzzo, Infinity Love” ad enti, amministrazioni comunali ed
operatori  del  wedding  e  per  discutere  delle  opportunità
economiche legate allo sviluppo e al consolidamento di questo
mercato in continua crescita.
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A seguire, dalle ore 15:00 presso il Parco dei Priori, gli
operatori  locali  interessati  avranno  la  possibilità  di
incontrare esperti del settore per discutere le opportunità
del comparto e ricevere consigli e suggerimenti da mettere in
pratica.

PROGETTO  DI  COMUNITÀ
ENERGETICA TERRITORIALE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 2 Novembre 2024

Inaugurato  a  Palazzo  Baldoni,  lo  Sportello  Amico  della
selezionata  Azienda  CER&GO  che  supporterà  il  comune  nella
promozione e costituzione della CER

Montesilvano,  5  ottobre  2024.  Il  progetto  della  Comunità
Energetica di Montesilvano sta muovendo i primi passi. In
seguito alla pubblicazione dell’avviso di manifestazione di
interesse per la ricerca di un facilitatore territoriale che
potesse supportare il Comune di Montesilvano nella creazione
di  comunità  energetiche  rinnovabili  di  cui  all’art.31  del
D.Lgs.  n.  199/2021,  in  esecuzione  della  deliberazione  di
giunta comunale n. 247 del 18/10/2023, è stato selezionato il
progetto elaborato dall’azienda CER&GO Srl di Collecorvino.

La Comunità Energetica (o Comunità Energetica Rinnovabile –
C.E.R.) è un’associazione tra utenti produttori e consumatori
di  energia  i  cui  membri  possono  produrre,  accumulare  e
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scambiare energia rinnovabile al fine di ottenere benefici
ambientali, sociali ed economici.

In riferimento al progetto, il Comune di Montesilvano è quindi
soggetto  sostenitore  dell’iniziativa,  promuovendo  la
costituzione del soggetto giuridico CER e il suo sviluppo.
Nello  specifico,  il  progetto  della  CER  Montesilvano  si
articolerà in diverse fasi, quali costituzione del soggetto
giuridico,  apertura  della  manifestazione  di  interesse  ai
cittadini  interessati  ad  aderire  all’iniziativa,
identificazione  degli  impianti  esistenti  di  proprietà  del
cittadino,  PMI,  associazioni  che  possono  aderire  alla  CER
secondo le conformità del dettato normativo, attivazione della
comunità energetica sul portale GSE, serate informative per
presentare il progetto alla cittadinanza.

A tal proposito, per fornire costanti aggiornamenti circa lo
sviluppo della Comunità Energetica Rinnovabile, il comune ha
pubblicato  nel  suo  sito  web  una  pagina  informativa  e
pubblicato una manifestazione di interesse aperta ai cittadini
che desiderano aderire al progetto, sia come membri produttori
sia come membri consumatori.

È  stato  inoltre  inaugurato  proprio  questa  mattina,  uno
Sportello  CER  informativo  presso  gli  spazi  del  comune  a
Palazzo Baldoni in Piazza Indro Montanelli, a Montesilvano
dove  è  possibile  trovare  maggiori  informazioni  circa  le
modalità di adesione al progetto. Lo Sportello CER sarà aperto
a partire dal 4 ottobre tutti i lunedì e i mercoledì dalle 10
alle  13.  Nelle  prossime  settimane,  poi,  la  ditta  Cer&Go
proporrà degli incontri a tema che avranno luogo  direttamente
nei  principali  quartieri  della  città,  per  informare  e
sensibilizzare  la  cittadinanza.

Successivamente  alla  raccolta  delle  manifestazioni  di
interesse, per tutti i soggetti aderenti verrà avviata la fase
di  raccolta  documentale  e  di  informazioni  necessarie  alla
redazione  delle  pratiche  burocratiche  per  l’adesione  alla



comunità  e  alla  presentazione  dell’istanza  al  GSE,  l’ente
competente  in  materia.  Per  i  soggetti  interessati  a
partecipare  come  produttori,  su  richiesta,  potrà  essere
effettuato anche uno studio di fattibilità per approfondire i
vantaggi legati alla realizzazione di un impianto fotovoltaico
da  inserire  successivamente  all’interno  della  comunità
energetica.

“Le comunità energetiche sono una grande opportunità per il
nostro territorio e per le iniziative solidali che andranno a
supportare,  non  solo  perché  portano  vantaggi  reali  e
permettono di combattere situazioni di povertà energetica, ma
soprattutto perché ci educano ad intraprendere con un primo
passo un percorso di vera transizione energetica e culturale”
– afferma Ottavio De Martinis, Sindaco di Montesilvano.

“Siamo felici di ospitare la CER&GO a Palazzo Baldoni, nel
cuore  della  nostra  attività  politica  e  amministrativa,  a
stretto  contatto  con  la  cittadinanza.  L’amministrazione  è
pronta e lieta a supportare e incentivare azioni di questo
tipo, a beneficio della collettività con evidenti risvolti
positivi di natura sociale, culturale ed economica”.

“Siamo felici ed onorati di essere stati selezionati come
partner  tecnico  di  questa  iniziativa  che  porrà  forte
attenzione alle esigenze del territorio e dei suoi cittadini”
afferma Dorindo Di Costanzo, AD di CER&GO.

“Il nostro gruppo è a disposizione di aderenti e cittadinanza
per supportarli in questo percorso volto alla sostenibilità
che siamo certi porterà negli anni a venire numerosi nuovi
cambiamenti. E la CER è solo il primo di questi”.

CER&GO Srl

CER&GO gestisce le fasi preventive di progettazione CER, la
creazione  di  utenti  prosumer/consumer,  l’installazione  di
dispositivi  SNOCU  di  Regalgrid®  per  monitoraggio  e
contabilizzazione, la predisposizione della documentazione per



l’accesso agli incentivi previsti dalla normativa per le CER,
la realizzazione di impianti fotovoltaici e relative domande
di allaccio per Comunità Energetiche Rinnovabili e Sistemi di
Autoconsumo  Collettivo.  Tutti  gli  impianti  fotovoltaici
realizzati  da  CER&GO  sono  community  ready;  pertanto,  già
pronti in fase di installazione per poter partecipare ad una
CER.

LA  RISORSA  IDROPOTABILE  DEL
GRAN SASSO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 2 Novembre 2024

Al via le opere per la messa in sicurezza

L’Aquila, 5 ottobre 2024. Il Commissario Straordinario per la
Sicurezza del Sistema Idrico del Gran Sasso, l’Ing. Pierluigi
Caputi, ha il compito di sovraintendere alla progettazione,
all’affidamento  e  all’esecuzione  degli  interventi
indifferibili ed urgenti volti a fronteggiare la situazione di
grave rischio idrogeologico e conseguire adeguati standard di
qualità  delle  acque  e  di  sicurezza  idraulica  del  sistema
idrico del Gran Sasso.

Fin dal suo insediamento la Struttura Commissariale ha potuto
contare sul proficuo supporto del Sistema istituzionale di cui
ha apprezzato la piena collaborazione; dal Presidente della
Giunta Regionale ai Prefetti di Teramo e L’Aquila. Ugualmente
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fattiva la sinergia tra Commissario Straordinario e vertici
dei  Soggetti  Gestori  del  Sistemo  Idrico  Integrato  con
l’imprescindibile necessità di tutelare la qualità delle acque
potabili ed assicurare la continuità del servizio durante i
lavori. Attenzione e massima disponibilità anche da parte dei
Sindaci  dei  Comuni  Capoluogo  di  Teramo  e  L’Aquila  e  dei
Presidenti delle Province di Teramo e l’Aquila.

Va considerato inoltre che le attività del Commissario, che si
svolgono all’interno del Parco Nazionale del Gran Sasso e
Monti  della  Laga,  non  possono  prescindere  da  una  intensa
concertazione con l’Ente Parco. 

Ciò premesso, si conferma l’inizio dei primi lavori con la
chiusura parziale delle gallerie del Gran Sasso dal 14 ottobre
fino a fine novembre, come già diffuso dalla stampa. Al fine
di minimizzare i disagi le perforazioni di sondaggio saranno
eseguite giorno e notte.

In  ragione  delle  previsioni  di  legge,  il  Commissario
Straordinario ha potuto affidare alla Società Italferr S.p.A.
– società a totale capitale pubblico, con specifica esperienza
nei grandi progetti infrastrutturali in galleria, la redazione
del Progetto di Fattibilità Tecnica ed Economica (P.F.T.E.),
per  la  messa  in  sicurezza  della  risorsa  idropotabile
scaturente dalle gallerie del Gran Sasso. Progetto che, una
volta  definito,  permetterà  di  procedere  all’appalto  delle
opere. 

Di fronte alla problematica tanto complessa, il Commissario
Straordinario,  come  da  legge,  ha  definito  gli  Obiettivi
Strategici, tra i quali:

·         la salvaguardia e la tutela della risorsa idrica
destinata ai fini idropotabili (con il rispetto della distanza
di 10 metri da possibili agenti inquinanti, come da D.lgs. n.
152/2016);

·         la mobilità veicolare;



·         il regolare funzionamento dei Laboratori di Fisica
Nucleare del Gran Sasso

·         Il minimo impatto ambientale (minimizzazione delle
alterazioni dei parametri e degli indicatori ambientali degli
habitat naturali locali);

·         la minima alterazione dell’equilibrio idrogeologico
ed idraulico ad oggi consolidato;

·         il mantenimento della dotazione idropotabile
prelevata  attualmente,  senza  diminuzioni  notevoli  e/o
durature.

Per poter procedere alla progettazione Italferr ha evidenziato
la necessità di un quadro conoscitivo più dettagliato delle
caratteristiche dell’acquifero e pertanto nei prossimi giorni
avvierà una serie di indagini geognostiche e specifiche prove
non invasive che per lo più saranno effettuate all’interno
delle gallerie.

Saranno pertanto realizzati alcuni saggi di perforazione con
il contestuale monitoraggio dei parametri atti a definire la
futura e verificare correttamente la soluzione progettuale di
messa in sicurezza della captazione idropotabile.

I lavori in galleria non sono compatibili con il traffico
veicolare e quindi determineranno la chiusura intervallata dei
due  tunnel  ed  il  conseguente  traffico  alternato  di
attraversamento del Gran Sasso per la galleria non oggetto dei
lavori.

La gestione della sicurezza stradale e dei relativi presidi è
di  competenza  della  concessionaria  autostradale  Strada  dei
Parchi S.p.A. con il concerto del Compartimento regionale e
del Centro Operativo della Polizia Stradale e più in generale
delle Prefetture dell’Aquila e di Teramo.

Nel  frattempo,  si  sono  succedute  costanti  riunioni  fra  i



progettisti di Italferr e i vertici dei Soggetti Gestori del
Sistema Idrico Integrato, la Gran Sasso Acqua S.p.A. e la
Ruzzo Reti S.p.A. al fine di calibrare le attività e la loro
gestione  con  l’imprescindibile  necessità  di  tutelare  la
qualità delle acque potabili ed assicurare la continuità del
servizio durante i lavori.

Ecco,  dunque,  l’importanza  di  un  lavoro  di  squadra  per
raggiungere  l’obiettivo  non  più  rinviabile,  mettere  in
sicurezza in maniera definitiva una preziosa e indispensabile
risorsa naturale, l’acqua del Gran Sasso, che arriva nelle
case di circa 500.000 mila abruzzesi.

WEDDING  DESTINATION
ESCLUSIVA 
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 2 Novembre 2024

Motore dello sviluppo economico della regione. Convegno lunedì
7 ottobre, dalle ore 9:30 – Abbazia di San Giovanni in Venere

Fossacesia, 4 ottobre 2024. Una opportunità per le imprese del
territorio  arriva  dal  settore  del  wedding.  La  Camera  di
Commercio Chieti Pescara, in collaborazione con l’Associazione
Wedding  Bureau  Consulting  e  Angelo  Garini,  ha  organizzato
“Abruzzo, Infinity Love – Scenari Della Wedding Destination In
Abruzzo”, un convegno in programma il prossimo 7 ottobre 2024,
dalle  9:30,  nella  splendida  cornice  dell’Abbazia  di  San
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Giovanni in Venere a Fossacesia.

L’Abruzzo è una regione di bellezza impareggiabile, ricca di
paesaggi  unici,  storia,  cultura  e  tradizioni:  una  wedding
destination ideale in grado di soddisfare le richieste di
sposi  stranieri  alla  ricerca  del  “luogo  perfetto”  per
celebrare  il  loro  matrimonio  in  Italia.

Il  convegno  sarà  l’occasione  per  presentare  il  progetto
“Abruzzo, Infinity Love” ad enti, amministrazioni comunali ed
operatori  del  wedding  e  per  discutere  delle  opportunità
economiche legate allo sviluppo e al consolidamento di questo
mercato in continua crescita.

A seguire, dalle ore 15:00 presso il Parco dei Priori, gli
operatori  locali  interessati  avranno  la  possibilità  di
incontrare esperti del settore per discutere le opportunità
del comparto e ricevere consigli e suggerimenti da mettere in
pratica.

CACCIA  ALL’AFFARE  15ª
edizione
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 2 Novembre 2024

Torna a Pescara il Mercatino del Vintage: Caccia all’Affare.
Fiera di Pescara – 12 e 13 ottobre. Orario continuato dalle 9
alle 19.
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Pescara, 4 ottobre 2024. Dopo la pausa estiva, il Mercatino
del Vintage Caccia all’Affare è pronto a tornare in grande
stile! L’evento si svolgerà il 12 e 13 ottobre presso la fiera
di Pescara in via Tirino 427, dalle 9:00 alle 19:00, con
ingresso gratuito.

Quest’anno, il mercatino si presenta rinnovato e arricchito,
offrendo migliaia di oggetti vintage, antichi e curiosi. Gli
amanti  del  genere  potranno  perdersi  tra  una  selezione  di
vinili,  libri  rari,  bijoux  unici,  giocattoli  d’epoca  e
un’infinità  di  abbigliamento  vintage  e  second  hand.  Ogni
angolo  del  mercatino  sarà  una  scoperta,  con  occasioni
imperdibili per chi cerca un pezzo di storia o un tocco di
originalità per il proprio stile.

L’evento  si  conferma  come  un  punto  di  riferimento  per
collezionisti,  appassionati  e  semplici  curiosi,  creando
un’atmosfera vivace e coinvolgente. Non mancheranno attività
collaterali  e  momenti  di  intrattenimento  per  tutta  la
famiglia, rendendo il Mercatino del Vintage Caccia all’Affare
un’occasione  perfetta  per  passare  un  fine  settimana
all’insegna  del  recupero  e  della  creatività.

Invitiamo tutti a partecipare e a scoprire tesori nascosti che
raccontano  storie  uniche.  Non  perdere  l’occasione  di  dare
nuova vita a oggetti dal fascino intramontabile. Parcheggio
gratuito.

Edizione successiva 9 e 10 novembre 2024

AL  VIA  L’EVENTO  CYBEARLY  –
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Oggi e domani riflettori accesi sulla sicurezza informatica

Pescara, 3 ottobre 2024. Riflettori accesi sulla sicurezza
informatica e le nuove sfide del web, oggi e domani a Pescara,
dove  ha  preso  il  via  la  seconda  edizione  di  “Cybearly  –
forecasting 2025”, l’evento di informazione, sensibilizzazione
e divulgazione sulla sicurezza informatica promosso da Cybear
e  BearIT,  in  corso  di  svolgimento  al  Museo  delle  Genti
d’Abruzzo di Pescara.

Nella prima giornata di evento, a prendere la parola sul palco
dell’Auditorium Petruzzi sono stati Sofia Scozzari, CEO di
Hackmanac,  Luigi  Cavucci,  Information  Security  Officer  di
Grimaldi  Lines,  Fausto  Grelli,  vicepresidente,  Enterprise
Service Management, PepsiCo, Antonio Formato, Cyber Security
Technology Specialist di Microsoft, il docente universitario
Marco Baldi, Davide Pala, Presales Engineer di Stormshield e
l’avvocato Gianluca Pomante, Data Protection Expert. Un focus
particolare è stato riservato quest’anno anche alle donne, con
la tavola rotonda “Women in Cyber Security: competenze chiave
per l’innovazione”. Contemporaneamente, nella Sala Favetta al
piano  superiore,  gli  studenti  di  sei  istituti  superiori
nazionali, hanno iniziato una Challenge che vedrà una sola
squadra, aggiudicarsi domani il premio messo in palio dallo
sponsor tecnico Stormshield (premiazione ore 14).

Nella giornata di domani, invece, protagonisti saranno: la
docente universitaria Carla Petrocelli, PierPaolo Cervone e
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Davide  Pala,  qualificati  esperti  di  Stormshield,  Paolo
Lattanzio del Dipartimento Coesione Territoriale e Attuazione
della  Strategia  di  Save  The  Children.  E  ancora,  Davide
Giribaldi,  Chief  Information  Security  Officer  di  SMI
Technologies  &  Consulting,  il  docente  universitario  Andrea
Ciccarelli, Tamara Zancan, Business Development & Marketing di
Microsoft,  Franco  Amicucci,  presidente  di  Skilla,  avvocato
Paolo Maria Gangi e Giorgia Pontetti, ingegnere elettronico e
astronautico e componente di Women4Cyber Italia.

La  manifestazione  è  organizzata  in  collaborazione  con
l’Università Politecnica delle Marche e conta sul patrocinio
del Comune di Pescara, di Clusit (Associazione Italiana per la
Sicurezza Informatica), Assintel (Associazione Nazionale delle
Imprese  ICT),  Agid  (Agenzia  per  l’Italia  Digitale)  e
Women4Cyber.   “Cybearly  –  forecasting  2025”  è  un  evento
gratuito e sono previste due modalità di partecipazione: in
presenza all’Auditorium Petruzzi o in diretta live streaming
collegandosi al sito www.cybearly.com.

È  possibile  prendere  visione  del  programma  completo
dell’evento, realizzato anche grazie agli sponsor Neosbroker,
Umana spa, SecurityCert e allo sponsor tecnico Stormshield, al
seguente link: https://be.ar.it/h5ZF


